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El día 30 de julio, el toro de La Romarina desapareció de Avila.
LUMBRERAS

El Comité Territorial ha informado favorablemente

Subvención de 156 millones de pesetas 
para dos nuevas industrias
Estarán ubicadas en Las Hervencias y en Cardeñosa

La Consejería de Cultura anunció que tantearía

Subasta del toro de
La Romarina: precio inicial 
3 millones

Después de quince años 
ocupando la pequeña isleta 
frente al jardín de San Vi
cente, el toro celtibérico de 
San Miguel de Serrezuela, 
conocido popularmente co
mo “toro de La Romarina”, 
era izado y depositado en un 
camión el día 30 de julio 
pasado a las seis y media de 
la tarde. Se llevaba así a 
cabo la ejecución de la sen
tencia dictada por los Tribu
nales, que daba a su pro
pietario, Domingo Cornejo 
Sánchez, el derecho a llevar
se la pieza. Aunque poste
riormente Desiderio Gayo 
manifestaba que él y sus 
hermanos tenían derecho so
bre el toro (derechos a los 
que Domingo Cornejo le 
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había pedido que renuncia
ran) y que pondría el asunto 
en manos de abogados, llega 
ahora la noticia de la próxi
ma subasta del toro de La 
Romarina en la sala madri
leña Durán, con un precio 
inicial de tres millones de 
pesetas, considerablemente 
inferior a los veinte millones 
que Domingo Cornejo ha
bía pretendido obtener del 
Ayuntamiento de Avila.

En su día, la Consejería 
de Educación y Cultura de 
la Junta de Castilla y León 
manifestó su intención de 
ejercer el derecho de tanteo 
para su adquisición, aco
giéndose a la ley del Patri
monio.

(Página 16)

Dos son los expedientes de 
los que el Comité Territorial 
de la Gran Area de Expansión 
Industrial ha informado favo
rablemente al Grupo intermi
nisterial para que puedan aco
gerse a los beneficios que 
aquélla concede. La subven
ción que correspondería entre 
ambos, en eqso de ser conce
dida, supondría un total de 
156.195.973 pesetas, corres
pondientes a una inversión 
total de 629 millones de pe
setas.

El primero de los expedien

La selección 
española de fútbol 
perdió por 3-1 
ante Escocia

GLASGOW, (Efe).—Esco
cia derrotó a España por 3-1, 
en partido correspondiente al 
grupo séptimo europeo de cla
sificación para el mundial’86 
de fútbol, disputado en el 
Hampden Park de Glasgow, 
ante 74.000 espectadores.

Los goles escoceses fueron 
marcados por Johnston —2— 
y por Dalglish. El gol español 
fue anotado por Goicoechea.

Solamente surgió la espe
ranza para la selección espa
ñola cuando Goicoechea co
nectó un cabezazo a los 25 mi
nutos de la segunda parte, 
que se alojó en la meta de 
Leighton.

El resto del encuentro fue 
de claro dominip escocés. El 
gol del veterano Dalglish al 
final del partido ponía el re
sultado y el balance del par
tido en su justo término, ya 
que los españoles salvo los 
minutos del 2-1, no llegaron a 
controlar el juego ni a crear 
verdadero peligro para la por
tería escocesa.

UGT, contra la 
.manifestación 
del domingo

(PAGINA 5)

Intensas 
negociaciones 
España-CEE

(PAGINA 12)

Créditos de 
España á Cuba, 
Angola y Túnez

(PAGINA 13)

tes citados hace referencia a la 
fábrica de pan “PANSA”, de 
nueva construcción, a realizar 
en el polígono de “Las Her
vencias”, de nuestra capital. 
La inversión prevista para la 
construcción de la citada pa
nificadora es de cincuenta mi
llones de pesetas, de las que 
un veintidós por ciento serían 
subvencionados. Los puestos 
de trabajo subsiguientes se
rían de diecinueve.

Una fábrica de muñecos de 
la empresa “Toys”, es el se
gundo expediente del que se 

La nieve arrancó gruesas ramas de los árboles. lumbreras.

Se retiran las ramas caídas

Los árboles, principales 
perjudicados por la nevada

Las gruesas ramas desga
jadas de los árboles son, tal 
vez, la consecuencia más es
pectacular de una nevada 
que, pese a que fue copiosa, 
casi ha desaparecido ya de 
nuestras calles. El deshielo, 
rápido en esta ocasión, ha 
cambiado la nieve por gran
des charcos que ponen las 
calles difíciles e incómodas 
para los transeúntes.

Por lo que se refiere a los

ha informado favorablemen
te. Estará ubicada en el tér
mino municipal de Cardeñosa 
y proporcionará en su día 
doscientos puestos de trabajo 
en un plazo de cinco años, 
siendo alrededor de cincuenta 
los puestos que se crearían en 
su primera fase.

La inversión prevista para 
la nueva fábrica es de 530 
millones de pesetas, aproxi
madamente, y la subvención 
concedida sería del 23,5 por 
ciento del total.

árboles, los daños mayores 
los sufrieron los gruesos ne
grillos de la plaza de Italia, 
cuyas grandes ramas caídas 
eran retiradas ayer por los 
servicios municipales, y por 
los pinós existentes en uno 
de los extremos del parque 
de San Antonio, donde las 
ramas tronchadas fueron 
también numerosas.

(Página 4)
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«Temblar ante el juicio de los demás, es tener 
reparo de viajar en verano, por miedo a las 
moscas».

(San Francisco de Sales)

Otra de encuestas

Santa Paula “barbada”
Por ANGEL SANCHEZ DE LA CRUZ

La prensa sigue publicando 
resultados de sondeos electora
les que se realizan periódica
mente en nuestro país. Uno, a 
pesar de que pueda parecer pe
sado —y reconoce que lo es— 
cae en la tentación de comentar, 
aunque sea brevemente, el que 
publica un semanario de difu
sión nacional por ser el más 
reciente. Con datos relativos a 
octubre último, se observa que 
son tres los grupos que ven au
mentada la intención de voto de 
los electores. El PSOE pasa del 
29,1 por ciento referente a sep
tiembre pasado al 32,6 por cien
to, cinco puntos menos, no obs
tante, del resultado electoral del 
28 de octubre de 1982. Alianza 
Popular también sube, del 16,6 al 
17,2 por ciento, aunque aún está 
3,5 puntos por debajo de sus 
logros de haée dos años. El CDS 

es el que aumenta, en porcenta
jes, más pasando de 5,1 al 7 por 
ciento. Hay que tener en cuenta 
que en 1982 obtuyo el 2,2 por 
ciento de los votos, por lo que su 
ascenso desde aquella fecha a 
hoy es de más del doble. Extraña 
un poco el descenso de los re
formistas que del 2,3 por ciento 
en septiembre bajan al 1,7 por 
ciento. También bajan los co
munistas, del 4,8 al 4,1 y suben 
unas centésimas los nacionalis
tas vascos y catalanes. Un dato a 
tener en cuenta es el descenso de 
los no votantes que del 20,2 por 
ciento en el 82 pasaron al 11 por 
ciento de hace dos meses y en 
octubre se sitúan en el 10,3 por 
ciento. Lo que demuestra que 
cada vez hay más interés por la 
política.

JOSE MANUEL SERRANO

En el cercano pueblo a la 
ciudad de Avila, Cardeñosa, na
ció en época indeterminada 
del medioevo, una angelical 
niña, Paula, que andando los 
años dio origen en defensa de 
su acendrada virtud, a un he
cho ciertamente milagroso. Na
rra la tradición que la ya don
cella Paula acudía asiduamen
te a la capital abulense al obje
to de prestar servicio domésti
co o vender pan o productos 
hortícolas, y que en sus diarias 
visitas topó determinado día 
con un hidalgo caballero, al 
que la joven, sin proponérselo, 
encandiló en sus deseos más 
que amorosos.

Asediada día a día por el 
hidalgo con frases, miradas y 
proposiciones escabrosas, Pau
la, que era un dechado de virtu
des, huía una y otra vez de su 
fustigador, pero ante el infati
gable acoso a que estaba some
tida, un día se vio precisada a la 

saljH.T Hp la riodad v camino de 
regreso a su casa en Cardeñosa, 
a refugiarse en la románica 
iglesia de San Sebastian y San
ta Lucía, próxima al puente que 
salvaba el río Adaja, y hoy 
conocida por la ermita de San 
Segundo. Asustada y tembloro
sa, la doncella se postró de 
hinojos ante el altar, y allí, con 
todo su corazón, imploró al 
cielo la librara de quien con 
sus desbordadas pasiones la 
tenía sumida en una profunda 
angustia. Paula, atónita, vio cre
cer en forma de poblada barba 
el hasta entonces impercepti
ble y tenue vello que cubría su 
bello rostro, pero aliviada y 
feliz, dio gracias al Señor por el 
disfraz natural que la había 
otorgado y que, indudablemen
te, la iba a apartar definitiva
mente del ternido tormento de 
ser objeto de caza de su contu
maz depredador. Y cuenta la 
tradición como final del relato 
que, Paula, sabiéndose libera

da, dejó la ermita y al cruzar su 
umbral, encontró de nuevo al 
corcel e hidalgo perseguidor 
quien, dirigiéndose a ella, y no 
reconociéndola, y sí tomándo
la por un varón villano, la pre
guntó, impaciente, sobre la ya 
prolongada estancia de la don- 
celia en el interior del templo, a 
lo que la joven Paula, con toda 
entereza y sin proferir mentira, 
contestó; No he visto en este 
lugar otras personas que vos y

Eñ las iglesias de San Pedro y. 
San Andrés de la ciudad de 
Avila se exhibieron en el pasa
do, durante muchos años, re
cuerdos pictóricos, colgados 
de sus muros, del milagro otor
gado a la defensa de la virtud 
de la doncella Paula, y hasta 
hoy en día, en el pueblo de 
Cardeñosa, se guarda memoria 
de dicha Santa, festejándose 
anualmente la intercesión di
vina de que fue objeto.

A W »

La Confederación 
de Padres de 
Alumnos convoca 
manifestación

En defensa de la libertad de 
enseñanza que forma parte in
separable del conjunto de li
bertades garantizadas por nues
tra Constitución, La Confede
ración Católica Nacional de 
Padres de Familia y Padres de 
Alumnos ha convocado una 
manifestación que tendrá lu
gar en Madrid el día 18 do
mingo.

Se invita a participar a todos 
los ciudadanos que a nivel in
dividual o colectivo quieran 
expresar públicamente su apo
yo a la libertad de enseñanza.

¿Qué pedimos los padres? 
Pedimos un PACTO ESCOLAR 
que saque para siempre la po
lítica de la escuela, y la aleje 
(también para siempre) de los 
vaivenes y de las tensiones 
políticas partidistas. En defini
tiva, deseamos conseguir, entre 
los distintos “modelos de es
cuela” un amplio marco de 
respeto a los deseos de los 
ciudadanos para ofertar y de
mandar el servicio educativo. 
Deseamos un pacto escolar que 
contribuya al afianzamiento de 
una democracia en la que no 
sólo “quepamos” todos, sino 
en la que todos podamos sen
timos cómodos, comprendidos, 
respetados y al abrigo de posi
bles abusos del poder político.

La libre elección por los pa
dres del centro donde desea
mos educar a nuestros hijos, se 
está colocando en el terreno de 
lo utópico. La zonificación co
mo criterio de admisión obliga 
a los alumnos a acudir a un 
centro en razón de la proximi
dad del domicilio.

La Orden Ministerial de 16 
de mayo sobre condiciones de 
concesión de subvenciones a 
la F.P., así como la de becas, 
ponen de manifiesto la situa
ción de discriminación de que 
somos objeto los padres que 

deseamos enviar a nuestros hi
jos a un centro privado.

Estos son pequeños botones 
de muestra...

Y... ¿QUÉ PASA CONCRETA
MENTE EN AVILA?

Desde estas alturas del mes 
de noviembre, echamos un vis
tazo panorámico a la situación 
de la enseñanza privada en 
Avila... Y enseguida, descubri
mos sombras;

MARTIHERRERO; Debido a 
la drástica reducción de ayu
das a los centros de EDUCA
CION ESPECIAL, ha tenido que 
cerrar tres unidades, y está en 
vías de cerrar otras dos.

COLEGIO JUAN XXIII (La 
Serrada). Ha visto reducido el 
número de alumnos ante la 
inseguridad de obtener beca 
para F.P. y transporte escolar.

SANTISIMO ROSARIO; Aco
sado por el Ayuntamiento, que 
no deja de poner “condiciones” 
antes de conceder permiso de 
habitabilidad...

PABLO VI; Van a construir 
un centro público (aunque sea 
preciso expropiar los terrenos) 
en una finca lindante con este 
colegio, cuando existen plazas 
públicas en centros cercanos.

SANTISIMA TRINIDAD (El 
Tiembló) Sufre el acoso cons
tante de las autoridades civiles, 
tanto a nivel familiar como de 
las alumnas.

Conocidos los hechos rea
les, sólo nos queda defender
nos con la Constitución en la 
mano y solicitar apoyo de to
dos aquéllos que crean en la 
LIBERTAD DE ENSEÑANZA, pa
ra nuestros hijos.

Gonzalo Arangüena

¡Qué no tenga 
que desaparecer 
un colegio!

Sr. director de El Diario de 
Avila;

Como vecino del barrio y 
como párroco de San José Obre
ro, no para replicar sino para 

aclarar y ofrecer una opinión 
más en el asunto del posible 
nuevo colegio en esta zona sur 
de Avila, y aprovechando la 
ocasión de que en la carta de la 
junta directiva de la Asocia
ción de Vecinos de la Toledana 
se cita la construcción de la 
nueva iglesia parroquial, le 
agradecería mucho la publica
ción de esta carta hecha a 
botepronto y a horas en que 
tendría que estar durmiendo.

En primer lugar, agradezco 
el reconocimiento de parte de 
los vecinos de que una iglesia 
al fin del siglo XX también en 
un bien para el barrio; si los 
organismos oficiales también 
los consideran así podían echar
nos una manita, o las dos, ¿no 
le parece? Sobre todo ahora 
que nuestro Ayuntamiento va a 
funcionar a la perfección. Lo 
que no acábo de ver claro es 
por qué se nos cita como ejem
plo, cuando aquí no se trata de 
dejar una iglesia para hacer 
Otra, sino de hacer la primera, 
ya que el sótano que estamos 
utilizando (y a mucha honra) 
no es nuestro, sino la capilla 
del Colegio Pablo VI, que nos 
fue cedida hace siete años para 
desempeñar esta función pa
rroquial en lo que tuviéramos 
iglesia propia, aunque al final 
del párrafo se aclara lo que al 
principio del mismo parece más 
túrbio.

En segundo lugar, estoy de 
acuerdo con mis convecinos, 
asociados o nq, en hacer un 
barrio mejor; yo trabajo para 
ello desde mi misión específi
ca, quizá no siempre bien reali
zada o bien entendida. Pero 
conviene no olvidar que para 
esto nació el Colegio Pablo VI y 
a esto ha contribuido durante 
muchos años como una reali
dad palpable, no soñada, y para 
esto su fundador soñó siempre 
con un colegio nuevo, dotado 
conforme a las necesidades del 
momento histórico en que vi
vimos (él vive para decimos si 
es verdad o no lo que digo). De 
acuerdo con lo que he oído 
muchas veces a padres de fa

milia; es mejor que haya dos 
colegios en lugar de uno sólo, 
así podremos elegir.

Por último, creo que donde 
está la madre del cordero 
es en esa suposición, que 
se atribuye como posible 
al Ministerio de Educación y 
Ciencia, de hacer desaparecer 
el Colegio ya existente en el 
barrio. Si fuera cierta esta su
posición, los vecinos, asocia
dos o no, no podríamos igno
rarlo ni quedamos mano sobre 
mano mirando con la boca 
abierta al Gobierno ni darle el 
pésame al colegio diciendo sen
cillamente “lo sentimos”. En
tonces no sería bueno para el 
barrio quedarse con un colegio 
de 8 aulas, cerrando uno de 30, 
sino que habría que luchar con 
más razón por un barrio mejor.

Hay más gente que puede 
ofrecer su luz sin echar leña al 
fuego de la polémica y EL DIA
RIO DE AVILA parece dispues
to a ofrecer sus páginas como 
lugar de intercambio. Espere
mos que el resultado final de 
todo esto sea sólo y efectiva
mente un barrio mejor.

Benjamín López
Párroco de San José Obrero.

Agradecimiento 
ante la presente 
nevada

Desde estas líneas quiero 
dar las gracias a los vecinos del 
portal n.^ 1 del “edificio GRE
DOS” que ante la aparición, 
desde hace dos años, de múl
tiples goteras en la sexta plan
ta, han tenido la delicadeza de 
colocar cubos, bidones de pin
tura y hasta una bañera de bebé, 
para recoger el agua, evitando 
de esta manera que los daños 
que sufren los vecinos del sex
to se extiendan al resto del 
edificio.

J. M. VICENTE

Advertencia 
oportuna

El problema más grave que 
plantea la incorporación de Es
paña a la Comunidad Económica 
Europea son las posibles reper
cusiones negativas que pueda 
tener esta incorporación —si los 
términos en que se produzca no 
son los adecuados— para nues
tro país. Problema de mucha ma
yor trascendencia que el del pla
zo en que la incorporación se 
consume, y al que se alude cuan
do se marca la diferencia entre 
una actitud de afirmación a la 
misma, pero nunca “a cualquier 
precio”. Anteponer la urgencia 
de la incorporación a las condi
ciones en las que se realice po
drá servir a particulares intereses 
de partido político, pero sería un 
mayúsculo error desde el punto 
de vista de la política nacional; 
además de significar un peligro 
evidente de muy considerables 
perjuicos para la economía es
pañola.

Plenamente consciente, como 
es lógico, del problema, la CEOE 
—su Comité Ejecutivo y su Junta 
directiva— ha hecho pública una 
importante y muy oportuna de
claración sobre las negociacio
nes de adhesión de España a las 
Comunidades Europeas, en la 
que, luego de ratificar su posi
ción de apoyo a las negociacio
nes, advierte que sería rechaza
ble un tratado “en el que no 
existiera un adecuado equilibrio 
entre los sacrificios a realizar y 
los beneficios a recibir por cada 
una de las dos partes en cada 
momento del período transitorio.

La CEOE, razonablemente alar
mada ante los términos de acuer
do que. según se trasluce de las 
informaciones, están contem
plando las Comunidades Euro
peas, no vacila en expresar una 
seria advertencia sobre las con
secuencias previsibles; mayor 
desempleo en España, fuerte dé
ficit en los intercambios comer
ciales con las Comunidades y un 
progresivo empobrecimiento de 
nuestro país en relación con los 
integrados en el Mercado Común.

("ABC”. 14 de noviembre)
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Coincidiendo con la 
apertura de curso de 
la UNED ______
Hoy se inicia el 
ciclo de 
conferencias 
“Pensamiento y 
Sociedad Actual”

José María Cayetano Nú
ñez Rivero, vicesecretario ge
neral de la UNED. va a pro
nunciar mañana viernes en el 
Sellón de actos de la Cámara 
de Comercio e Industria, una 
conferencia sobre “La heren
cia de mayo”, en el acto de 
apertura oficial del curso del 
Centro Asociado de la UNED, 
que coincide con el inicio del 
ciclo de “Pensamiento y So
ciedad actual”, organizado 
por el Centro Asociado de la 
UNED y la Fundación Pública 
Santa Teresa de la Diputación 
Provincial.

El acto, que se celebrará a 
las 7 de la tarde se iniciará 
con una actuación del Coro 
Universitario de Salamanca, 
para seguir con la lectura de 
la Memoria del curso acadé
mico 1983-84 por el director 
del centro, lección inaugural 
a cargo de José María Caye
tano, apertura oficial del cur
so y canto del “Gaudeamus 
Igitur”, por el Coro Universi
tario de Salamanca.

El ciclo de “Pensamiento y 
Sociedad Actual”, incluye 
además las conferencias “El 
filósofo en la sociedad de 
hoy” por el catedrático de la 
Universidad Complutense Ser
gio Rábade Romeo, el día21,a 
las 8; “Etica y política en la 
sociedad actual”, por el pro
fesor de la Universidad Com
plutense, Manuel Maceiras 
Fafián, el día 22 y “Ciencia, 
poder, individuo, razón”, por 
el catedrático de la Universi
dad Complutense, Agustín 
García Calvo, el día23, alas 8.

V Concurso ' 
Provincial de 
Chritnias

El V Concurso Provincial 
de Christmas, de 5 premios 
para niños y niñas de 5 a 9 
años y una dotación de 1.000 
a 5.000 pesetas y otros cinco 
premios para niños y niñas de 
10 a 14 años, con premios de 
1.000 a 10.000 pesetas, ha 
sido convocado por la Obra 
Cultural de la Caja General de 
Ahorros y Monte de Piedad de 
Avila. Al concurso pueden 
concurrir todas las niñas y 
niños que cursen estudios de 
1° a 8® de ÉGB en las escuelas 
públicas y privadas de Avila y 
su provincia, pudiendo en
viar un solo original con ta
maño no inferior a 20 x 12 ni 
superior a 32 x 22, realizados 
sobre papel, cartón, cartulina, 
madera o cualquier otro so
porte rígido, que facilite la 
exposición de la obra.

El tema será libre y rela
cionado con motivos navide
ños, utilizando para la ejecu
ción de las obras cualquier 
clase de materiales o pintu
ras. Las obras se entregarán 
personalmente o se enviarán 
a la Obra Cultural de la Caja 
General de Ahorros en sus 

I oficinas de Comandante Al
barrán, 1 ó San Millán, 6.

Mucha actividad de los servicios en la retirada de nieve

Los grupos políticos del Ayuntamiento 
preparan el calendario de Comisiones
La Permanente estudiará liquidaciones de cuentas, subvenciones 
y abonos .

Los grupos políticos del Ayun
tamiento están estudiando estos 
días el calendario para la reu
nión de las nuevas comisiones 
creadas tras la reorganización 
municipal. El hecho de que de 
cuatro se haya pasado a 8 comi
siones hace que las dificultades 
para elaborar el calendario sean 
mayores.

Por Otra parte, durante los días 
de la nieve, el alcalde y los 
concejales del área de Limpie
zas, Jesús del Ojo, Lorenzo Ló
pez y Santiago Gutiénez de la 
Peña, han mantenido diversas 
reuniones para llevar a cabo un 
seguimiento de los trabajos del 
personal del servicio. Para quitar 
la nieve se han empleado gran
des cantidades de sal y varios 
vehículos quitanieves del Ayun
tamiento, entre ellos un tractor 
con sembradora para esparcir la 
sal. Por su parte, el servicio de 
Bomberos hizo una importante

Nuevo número de “Teresa de Jesús”
“Al habla con Mater Christi”, 

de Daniel de Pablo Maroto, “Pe
dagogía de Dios”, de José Vicen
te Rodríguez, “Familia ¿qué es 
dialogar?”, de Francisco M. Teje
dor, “Cartas sobre la oración”, de 
Pedro Tomás Navajas, “Padre 
Nuestro, danos tu pan’; de Ana 
del Río, son algunos de'los títu
los y temas principales que la 
revista “Teresa de Jesús” publica 
en su número 11, del mes de 
octubre de 1984, que acaba de 
ver la luz. También ofrece, en 
cuidada presentación y acompa
ñados de amplio material gráfi
co, otros temas de carácter tere
siano, como “Gracia y pecado”, 
firmado por Secundino Castro, 
“Camino de Perfección, capítulo 
III”, por Tomás Alvarez; “Jóve
nes; ¿Te conoces?”, por Mercé 
Basté, “Carmelitas en misión”, 
por Javier Martín Lucas, poesías 
de A. Alamo y Luis López Angla- 
da y, finalmente, el “Escaparate 
de publicaciones teresianas”.

En portada y como uno de los 
temas principales del número, 
una fotografía de dos jóvenes 
inyectándose, con la frase “Hay 
gente a quien nadie quiere y hay 
gente con vocación para amar a 
quien nadie ama”.

VENTA DE LOCALES

üRAN CENTRO COMERCIAL
MULTI ^ TIENDA

EN PLENO FUNCIONAMIENTO.
EN EL CENTRO DE LA CIUDAD.
PARA HACER UN BUEN NEGOCIO.

Información:
San Pedro Bautista. 5 y MULTI O TIENDA. Dr. Fleming. 24.

labor lanzando agua sobre los 
árboles cargados de nieve, cuyas 
ramas amenazaban con caer, con 
peligro para los peatones. En los 
trabajos han colaborado junto al 
personal de limpiezas, al que el 
alcalde ha querido agradecer sus 
trabajos, bomberos y jardines, 
los efectivos de la Guardia Civil:

REUNION DE LA COMISION 
MUNICIPAL PERMANENTE

En otro orden de cosas hay 
que informar de que a las 8 de 
esta tarde se reúne la Comisión 
Municipal Permanente, para tra
tar, entre otros temas, sobre el 
proyecto de convenio propuesto 
por el INSERSO para abono de 
comidas en el Hogar del Pensio
nista. En la permanente, se estu
diará la liquidación de cúentas 
córrespondientes a las pasadas 
fiestas de Santa Teresa, al II Cer

tamen Nacional de Teatro, a la 
X Bienal de Pintura y Exposición 
Filatélica. También se estudiará 
una subvención a la Fundación 
Pública Cultural Santa Teresa de 
Avila y se aprobarán, si se consi
dera oportuno, las cuentas gene
rales del presupuesto extraordi
nario del Mercado de Ganados y 
de liquidación de deudas al 31- 
XII-1978.

Otros puntos incluidos en el 
orden del día son los relativos a 
personal, con la instancia de 
José María García Martín sobre 
reconocimiento de servicios a 
efectos de trienios; asistencia 
médico-farmacéutica, con la ins
tancia de Juan Francisco Alfaya- 
te Encinar; intervención muni
cipal, con varios mandamientos 
de pagos a justificar; gestión de 
arbitrios y aprobación de factu
ras; finalmente, asuntos de al
caldía y ruegos y preguntas.

A. Martín de la Lastra
Diagnóstico precoz del cáncer genital y de mama 

Control de la natalidad. Esterilidad.
CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA 

Avda. José Antonio, 7, entresuelo. Telf.: 22 43 82 
C.M.Núm.15

Aq «CAZADORAS

DelGrande 
al Chico

Deshielo
Al fin se nos adelantó el 

invierno con esta nevada que 
aún cubre los espacios no ya 
como tupido manto de armi
nio, sino como trapo roto que 
deja nuestras miserias al des
cubierto. El velo nupcial, her
mosamente virgen que una 
noche se posó sobre las sie
rras y llanuras, las casas y el 
asfalto, despertándonos con 
su callada alegría, se ha en
negrecido y roto como del 
uso, con el deshielo que siem
pre sigue a la nevada. Los 
copos ya son gotas de agua 
que discurren calle abajo en 
ensayos de pequeños ria
chuelos. Las pisadas son co
mo letras que van quedando 
grabadas implacablemente so
bre el blanco papel. Las nu
bes. antes cerradas cielo aba
jo casi sobre nuestras mismas 
cabezas, ahora se elevan y 
dejan transparencias diáfa
nas y azul. Todo queda limpio 
al paso del agua y brilla como 
cristal a la salida del sol.

La nieve, que nos ha traído 
tanta belleza, nos ha dejado 
igualmente su benéfico rega
lo a la naturaleza, convertido 
en perpetuidad sobre las altas 
cumbres, agua saltarina en 
los valles, corriente de vida 
en los ríos, manantial de fres
cor en Has fuentes, espejo 
profundo en los lagos... y en 
sustento imprescindible para 
la planta, el ganado y el hom
bre; motor de vida.

El otoño ha cumplido su 
compromiso consigo mismo 
y ha puesto en marcha el 
ciclo de la vida, que dormirá 
en invierno bajo las superfi
cies. para mostrar la fecundi
dad de la naturaleza en pri
mavera y la madurez de las 
cosas cuando el verano se 
nos vaya con los meses de 
agosto y septiembre.

El deshielo ha devuelto el 
color a cada relieve dejando 
limpias todas sus caras en 
espera de nuevas nieves, con 
sabor más entrañable y navi
deño. cuando noviembre se 
despida con sus pañuelos 
blancos saludando al frío in
vierno.

MAXIMILIANO

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA
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Ayer fueron retiradas las ramas desgajadas de los negrillos en la plaza de Italia.
LUMBRERAS,

El pinar de San Antonio apareció cubierto de ramas, piñas y hojas. LUMBRERAS

Cachlvadies

Tras el deshielo

Se reparan los daños ocasionados por la nieve
Avila. Javier LUMBRERAS.

Con el deshielo, que en esta 
ocasión ha sido rápido no puede 
darse por cerrado definitivamen
te el capítulo de la nevada que, 
por ahora, ha sido el más impor
tante del mes de noviembre en la 
actualidad abulense. Cierto que 
dos días después de ocurrido el 
fenómeno apenas queda nieve 
en las calles (en las umbrías 
tardará más en desaparecer) y 
que incluso hoy el pavimento 
puede verse seco en algunos 
lugares. Pero ahí están las con
secuencias, algunas de las cua
les desaparecerán por sí solas y 
otras que quedarán permanen
temente. Entre estas últimas me
rece una mención especial los 
daños ocasionados por la nieve 
en los árboles. La plaza de Italia y 
el pinar de San Antonio ofrecían 
ayer un espectáculo lamentable. 
Las gruesas ramas desgajadas de 
los negrillos en la plaza de Italia 
eran cortadas y retiradas en ca
miones por el servicio municipal 
de jardines, mientras que el pinar 
aparecía como cubierto por una 
alfombra de ramas, piñas y agu
jas verdes. Mal negocio para 
quien este año hubiera adquiri

do el derecho a recoger lás piñas. 
Pero como no todo ha de ser 
malo, otras personas se benefi
ciaron de las ramas de pino que 
servirán para calentar más de un 
hogar durante el invierno. Tam
bién algunos pinos del Mercado 
Grande sufrieron las consecuen
cias del temporal y quedarán 
como torres de Pisa, pero en 
vegetal, para los restos.

Tampoco hay que olvidar en
tre las consecuencias, el mal 
estado de algunas calles, conver
tidas en grandes y profundos 
charcos, en los que el ciudadano 
no tiene más remedio que entrar. 
Por citar un ejemplo podemos 
ver la calle Cruz Roja, que sería 
intransitable si no fuera porque 
los funcionarios de la Dirección 
Provincial de Educación no tie
nen más remedio que pasar para 
acudir a su trabajo.

Los servicios municipales tra
bajan por la vuelta a la normali
dad en las calles. La misma no
che del martes empezaron a es- 
parciar sal por las calles y a la 
mañana siguiente se empezó la 
limpieza en las calles, iniciándo
se los trabajos en las inmedia
ciones de los colegios. Algunos pinos del Mercado Grande quedaron inclinados. lumbreras.

CUANDO SEPA SU PDEGO 
APBECIABA AUN MAS SU HENDIMIENTO

«

Deseo recibir información sin compromiso sobre la OLYMPIA

COD. POSTAL

Rellene este cupón y envielo a CECILIO MARTIN

MASTERTYPE y STARTYPE. 
NOMBRE________________ 
DIRECCION _____________
POBLACION '
PROVINCIA _____________

VALORAMOS AL MAXIMO 
SU MAQUINA 

DE ESCRIBIR USADA

Olympia international k ■
DISTRIBUIDOR OFICIAL PARA AVILA Y PROVINCIA

OLYMPIA STARTYPE y MASTERTYPE
El nuevo concepto alemán en tecnología de máquinas 

deoficina.
Con un precio verdaderamente sorprendente y con 

toda la solidez, prestigio y calidad de las máquinas 
fabricadas por OLYMPIA WERKEAG.

Y junto a su revolucionario precio, algunas 
prestaciones tan extraordinprias como el 

display de 40 caracteres, las rnemorias de 
trabajo ampliables y el rayado vertical 
con confección automática de cuadros.

En definitiva, la mejor relación precio- 
solidez, una perfecta combinación que 

también encontrará en las calculadoras, 
tratamiento de textos y microorde

nadores de OL YMPIA.

Cecilio Martín

Dicen que va a 
volver a nevar

sí. Dicen que va a volver a 
nevar. Esto, así, sin más datos 
que concreten el asunto, es 
algo que a uno le parece 
lógico. La nevada del martes 
no va a ser la última que 
veamos. Lo que ocurre es que 
cuando a uno, en plena resa
ca de la nevada última le 
dicen que va a volver a nevar, 
uno supone que se refieren a 
los días inmediatos. Ya he di
cho en alguna ocasión que 
quienes se meten a meteoró
logos de afición suelen ha
cerlo sin ningún fundamento 
científico. No obstante, siem
pre hay que dar un margen de 
confianza a quienes hacen 
afirmaciones semejantes con 
una absoluta convicción. Al
guien podría decir que, sin 
fundamento científico, ya 
pronosticó esta nevada re
ciente Saturnino de Alba, más 
conocido cómo “el hombre 
del tiempo de Arévalo”. Y lo 
pronosticó públicamente en 
las páginas de este mismo 
periódico. Pues es cierto. Hay 
que quitarse el sombrero (ser
vidor la boina) y reconocer 
que, efectivamente, sin fun
damento científico dió en el 
clavo, mientras que entre los 
profesionales estos temas pa
rece que nadie había pronos
ticado algo parecido. Pero tal 
acierto (y no pretendo empa
ñar el prestigio de este atípi
co hombre del tiempo) no 
quiere decir que haya que 
creer en sus predicciones a 
pies juntillas (expresión que 
se utilizaba antes) porque ahí 
están, publicadas también en 
EL DIARIO DE AVILA del 27 
de agosto último, sus predic
ciones para el mes de sep
tiembre, que no fueron preci
samente afortunadas en 
cuanto a la lluvia se refiere.

Esto del tiempo es cosa 
complicada y difícil de pre
ver. En cuanto a su predic
ción, algo nos dicen los afi
cionados a las cabañuelas. Y 
algo más nos dicen los me
teorólogos de verdad, estu
diando los datos que la cien
cia moderna permite propor
cionar con mayor o menor 
adelanto. Y luego'están los 
hombres del campo, que ha
blan con el fundamento de su 
experiencia, y el simple afi
cionado, sin otro fundamen
to que su propia intuición.

Dicen que va a volver a 
nevar. Sobreentendiendo que 
ésto se refiere a una fecha 
inmediata, yo lo creo. Pero 
con las naturales reservas.

Javier LUMBRERAS.

Avda. Portugal, 11
Tlfno. 21 21 41 • 05001 • ÁVILA

Universidad de 
Salamanca

Instituto de 
Ciencias de la 
Educación

Se convoca a todos los 
profesores de Lengua Espa
ñola de C.O.U, a la reunión 
que tendrá lugar el próximo 
día 17, sábado, a las 11 de la 
mañana en el I.C.E., con el 
Coordinador de la asignatura 
de la Universidad Prof. Dr. 
don Antonio Llorente Mal
donado.
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Acusan a los convocantes de querer manipular a los profesores y a la opinión pública

ÜGT de Avila, contra la manifestación del domingo en Madrid
Avila.— Maximiliano Fer

nández.
Miembros de la FT-UGT 

de Avila acusaron ayer de 
intentar manipular a la opi
nión pública y a los propios 
padres de alumnos, a los im
pulsores de la manifestación 
convocada para él domingo 
en Madrid, por la libertad de 
enseñanza y el pacto escolar.

Antonio García Sánchez, 
secretario de FT-UGT y Julio 
Collado, secretario de organi
zación, declararon ayer en 
rueda de prensa que “UGT 
no se opone a la manifes
tación convocada, ya que 
existe libertad para ello; pero 
considera que es un intento de 
presión al Tribunal Constitu
cional que tiene que dictar 
sentencia. Los padres y alum
nos se van a ver manipulados 
en un intento para tomar una 
serie de medidas tendentes a 
provocar la caída del Gobier
no, como se hizo en Francia, 
cuando se comprobó que en el 
Parlamento no se podía: Ade
más —añaden— no se dicen 
los Tines reales que llevan a 
hacer esa manifestación ni 
quién saldría ganando caso de 
realizarse esa política. Detrás 
de la manifestación está el 
deseo de que caiga la LODE, 
porque quienes la promueven 
están en contra de que los 
niños vayan a los colegios 
más cercanos para que no se 
mezclen los ricos y los pobres, 
para que no haya libertad en 
los centros y para que los 
padres, profesores y alumnos 
^no controlen lo que se hace 
con el dinero público”, 
j El tema de la asistencia al 
Colegio más cercano, uno de 
los más debatidos entre los 
Iresponsables de colegios pri- 
yados y la Administración, 
Antonio García defendió que 
era un proyecto anterior al 
Gobierno socialista y que se 
establecía por la escasez de 
medios económicos existente, 
que llevaba a establecer un 
orden de prioridades como la 
proximidad espacial, evitan
do que los niños recorran 
largas distancias e inviertan 
mucho tiempo en los viajes. El 
problema se plantea cuando 
hay escasez de plazas y es 
lógico optar por los que viven 
más cerca.

! Por su parte Julio Collado 
señaló que la Administración 
debía ocuparse de crear pues
tos de trabajo suficientes y

Esta noche, en directo

Cena coloquio de 
Antena-3

A las 9 de esta noche —no 
de la del miércoles, como por 
error señalamos en nuestro 
último número— se va a ini
ciar la cena coloquio de Ante
na-3 con el gobernador civil, 
Pedro Temboury Villarejo; el 
alcalde de la ciudad, Mario 
Galán; presidente de la Dipu
tación, Jesús Terciado, y el 
director de EL DIARIO DE 
AVILA, José Manuel Se
rrano.

El coloquio será transmiti
do en directo.

LUMBRERAS
Los dos representantes de UGT con los medios de comunicación abulenses.

gratuitos para todos, racio
nalizando los gastos y garan
tizando la calidad de la ense
ñanza y el pluralismo dentro 
de los centros para que a los 
niños no se les presente una 
idea como verdad absoluta o

como dogma.
En cuanto al control de los 

colegios, Antonio García se
ñaló que no se oponía a la 
enseñanza privada, que puede 
ser necesaria, pero que UGT 
consideraba que un dinero

público no se podía entregar a 
los centros para que no lo 
controlara nadie. “Si el Es
tado da el dinero al 100 por 
100 —agregó—, lo lógico es 
que controle lo que se hace a 
través de los profesores, pa
dres y alumnos** 
SUBVENCIONES A LOS 
CENTROS ABULENSES

Ante otro de los argumen
tos en conflicto, el del pacto 
escolar, los representantes de 
UGT señalaron que ya se 
había recogido en el artículo 
27 de la Constitución con el 
acuerdo de todos los partidos 
políticos y que no se puede 
hacer ahora otro para deter
minados intereses.

Tras poner en duda que 
pudieran acudir a la manifes
tación de Madrid 2.000 abu
lenses a pesar de las facilida
des que se les da, Antonio 
García y Julio Collado ofre
cieron unas cifras sobre las 
cantidades que cobran los

centros privados abulenses 
subvencionados, según las 
cuales el Diocesano recibiría 
32 millones de pesetas para 
EGB (con 16 unidades de 
enseñanza privada y 13 de 
patronato) y 38 para BUP; el 
Pablo VI, 23, con 11 unidades 
de privada y 13 de patronato; 
Las Nieves, 43 millones, con 
23 unidades de privada y una 
de patronato; el Santísimo 
Rosario, 14; la Divina Pasto
ra, de Arenas, 16; el Amor de 
Dios, de Arévalo, 25; la San
tísima Trinidad, de Él Tiem
blo, 13; Seminario Diocesa
no, 4; Seminario San Juan 
Bosco, de Arévalo, 8; Semi
nario Corazonista, de Aréva
lo, 2; Milagrosa, de Avila, 29, 
en unidades de BUP; el cole
gio Villa Santa Teresa, de 
Gotarrendura, 117.000 pese
tas, y el colegio Santa Teresa, 
de Martiherrero, de educa
ción especial, como el ante
rior. 29 millones.

USTED MERECE EL MEJOR
SERVICIO FINANCIERO

Por eso, hoy día 15, ponemos a su disposición las nuevas 
instalaciones de la Oficina Urbana nó 8 “SAN ANTONIO”, en la 
calle Padre Victoriano (esquina Virgen de las Angustias).

CAJA GENERAL DE 
AHORROS ¿ S AVILA 

tu Caja
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Exámenes en La Adrada para dos plazas municipales

Oposiciones para archivero de la Diputación
Provincial

Ha sido convocada por la 
Diputación Provincial una 
plaza de archivero bibliote
cario para dicha institución. 
La selección de aspirantes se 
realizará mediante el sistema 
de oposición libre y se regirá 
por las normas que establece 
la propia convocatoria, cuyas 
bases vienen publicadas en el 
Boletín Oficial de la Provincia 
de fecha 13 de noviembre.

Las funciones a desempe
ñar por la persona que acceda

Ahora, el Talbot Horizon Diesel 
viene con más de 1.000 litros de Gas-Oil 
gratisj*) para que no gaste nada: cero 
pesetas por kilómetro, durante muchos 
miles de kilómetros.

Disfrute yo del Diesel más completo de 
su categoría. Por equipamiento y confort 
(dirección asistida, elevalunas eléctrico, 
suspensión independiente...). Por 
rendimiento y economía (4,5 litros a los

Durante el mes de Noviembre. ,

100 Km. a 90 Km/h.). Y todo4con un motor Peugeot de 
1.905 cc. capaz de lanzarle sin esfuerzo a 156 Km/h. 
Con toda garantía.

^ TALBOT HORIZON DIESEL
Nunca tener un Diesel fue tan rentable.

PEUGEOT TALBOT 
fUí/lZÁD/MMIKa

a la plaza convocada serán, 
junto a las habituales en el 
archivo-biblioteca de la Cor
poración Provincial, hacerse 
cargo de los trabajos de su 
especialidad que sean com
petencia de la Diputación en 
el Centro Coordinador de Bi
bliotecas.

Los requisitos de los aspi
rantes, además de ser español 
y teher dieciocho años cum
plidos, sin que falten menos 
de diez para la jubilación 

TALBOT HORIZON DIESEL

caiopcssas

forzosa, no padecer enferme
dad o defecto físico para de
sempeñar el ejercicio de sus 
funciones; no haber sido se
parado mediante expediente 
disciplinario del servicio del 
Estado o de la Administra
ción, y estar en posesión del 
título universitario superior 
de Licenciado en Filosofía y 
Letras o en condiciones de 
obtenerlo en la fecha en que 
se termine el plazo de pre
sentación de instancias.

Por otra parte el Ayunta
miento de La Adrada ha nom
brado el tribunal que ha de 
juzgar los ejercicios de la con
vocatoria para proveer en 
propiedad dos plazas de fun
cionarios, auxiliares de la Po
licía Municipal, vacantes en la 
plantilla de dicho Ayunta
miento. Los ejercicios darán 
comienzo el día 27 de noviem
bre a las diez horas, debiendo 
presentarse los aspirantes con 
el Documento Nacional de 
Identidad.

Cientos de 
hectáreas de 
girasol pueden 
pudrirse en 
La Moraña

MADRIGAL.—José Luis 
G. SAEZ.

El pasado martes y trece, 
amaneció un día nada bue
no para los supersticiosos, 
que aunque parezca raro 
todavía los hay. Un tupido 
manto con un espesor de 
hasta veinte centímetros de 
nieve en algunos casos, cu
bría ayer el suelo de muchas 
localidades de esta amplia 
comarca de Arévalo-Madri- 
gal.

Con esta circunstancia las 
labores del campo que se 
habían reanudado reciente
mente, se han tenido que 
volver a interrumpir. Por tal 
evenj^o cientos de hectáreas 
de trasoí que quedan aún 
por recoger en La Moraña, 
por áfe exceso de humedad 
posiblemente se “pudran” en 
las tierras y.no puedan cose- 
charsei originando cuantio
sas e importantes pérdidas 
en el sector.

Gran nevada 
en Piedrahita

Piedrahita.—TOS-SAN.
Se celebró el segundo 

mercado del mes coinciden
te con “martes y 13”, que no 
nos podía traer nada bueno, 
sino un enorme nevazo que 
alcanzó.en el suelo y tejados 
un espesor o altura de 20 
centímetros a las once de la 
mañana, lo que fue causa de 
que la circulación se hiciera 
difícil, aunque la tempera
tura era bastante llevadera a 
pesar de la nieve. Llegaron 
bien pronto vehículos y via
jeros, pero en muy escasa 
proporción a los mercados 
anteriores, o sea que en ge
neral la llegada fue de todos 
aquellos que tienen que re
solver asuntos oficiales que 
no tienen aplazamiento, así 
corno aquellos que concu
rren para adquirir principal
mente artículos alimenticios 
a fin de que no falte el pan 
nuestro de cada día.

En la Plaza de España y 
bajo los’grandes soportales 
que la rodean, puestos fru
teros en menos proporción 
que otros mercados, pues no 
han llegado de fuera los de 
otras veces. No obstante en 
los puestos de los fruteros 
locales, había gran abun
dancia de naranjas, manda
rinas, manzanas, peras, hi
gos y castañas y de otras 
clases y bastante presenta
ción de hortalizas y legum
bres, con buenos ejemplares 
de coliflores, repollos y ce
bollas y ristras de ajos, así 
como de otros productos. 
Dentro del menor público se 
veían los puestos bastante 
animados, no faltando tam
poco los de ropaje para am
bos sexos, floristería y mu
chos tiestos bien floridos, así 
como radiocassettes y un 
gran puesto de golosinas, y 
varios de calzado.

Los establecimientos de 
cafés y bares animadillos 
dentro de lo que cabe, con el 
fin de tomar calorías con los 
ricos y variados pinchitos.
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Reunida la Comisión de Gobierno de la Diputación Provinciai 

e creará un Patronato Regional de Turismo
Aprobada la firma de un convenio con el Centro Especial de Martiherrero
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La Comisión de Gobierno de la 
Diputación Provincial se ha reu
nido en sesión ordinaria para 
tratar diversos asuntos de su 
competencia.

En materia de personal se rati
ficaron y corroboraron diversas 
contrataciones urgentes y nue
vos contratos necesarios para el 
funcionamiento normal de los 
servicios provinciales, así como 
se aprobaron diversos expedien
tes de trámite relativos a permi
sos de asistencia a cursos, me
morias presentadas por dichos 
motivos; reconocimiento trienios 
personal laboral fijo; gratifica
ciones por trabajos extraordina
rios. Y por último se acordó apli
car el convenio de la construc
ción recientemente publicado al 
personal de Diputación afectado.

En relación con los dictáme
nes emitidos por la Comisión de 
Cultura, y de conformidad con 
los mismos, se acordó;

—Participar y colaborar con 
1 los “Encuentros de Avila para 
una Sociedad responsable” or

ganizados por la Fundación de 
MAPFRE y que se llevará a cabo 
en nuestra capital en los pró
ximos meses.

—Conceder una subvención 
al Ayuntamiento de Cebreros pa
ra ayudar a sufragar los gastos 
originados con motivo de la ce
lebración de la Feria Dorada de 
Cebreros “Vinícola, Artesana y 
Agrícola”.

—Encargar la realización de 
un Escudo Constitucional de 
acuerdo con el proyecto y presu
puesto presentado por la Escue
la de Artes y Oficios de Avila,

En materia de Beneficencia y 
Bienestar Social y de acuerdo 
con los dictámenes de la Comi
sión respectiva, se acordó con
ceder algunas ayudas a naturales 
de la provincia indigentes y po
bres de Educación Especial y 
Pensionistas en plazas de Cen
tros Especializados para algún 
miembro de dichas familias de 
deficientes físicos, psíquicos y 
sensoriales. Igualmente se esta
bleció la iguala de asistencia de 

practicantes a Diputados fuera 
de la capiital, e instar de la MUN 
PAL que se establezcan presta
ciones graciables para los fun
cionarios activos y pasivos. Así 
como se prestó aprobación a la 
propuesta de suscripción de un 
futuro convenio con el Centro de 
Educación Especial de Martihe
rrero, para lo cual se solicitará a 
dicho centro una propuesta para 
su estudio por la Comisión de 
Gobierno,

CREACION DE UN PATRONATO 
DE TURISMO

En materia de Deportes y Tu
rismo, se concedieron diversos 
trofeos a Asociaciones y Clubs 
deportivos, así como se acordó 
recabar varios programas de or
ganizaciones de distintos cam
peonatos para poder conceder 
alguna ayuda o colaboración. 
Igualmente se aprobó inicial- 
mente la creación de un Patrona
to Regional de Turismo confor
me al proyecto de la Consejería 

de Transportes, .Turismo y Co
municación de la Junta de Cas
tilla y León.

De conformidad con los dic
támenes emitidos por la Comi
sión de Hacienda, y principal
mente, se acordó aprobar las 
relaciones de facturas presenta
das; certificaciones de obras de 
Instalaciones Deportivas, y ad
quisición de diverso mobiliario.

Se propuso al Pleno la aproba
ción del Reglamento de Sesiones 
redactado al efecto.

Se acordó que se lleve a cabo 
un estudio y propuesta por la 
Comisión de Planes Provinciales 
que posibilite la contratación de 
un equipo técnico para la reali
zación de las obras de Planes.

En materia de Planes Provin
ciales se resolvieron diversos ex
pedientes de trámite, aprobán
dose certificaciones de obras in
cluidas en Planes Provinciales; 
adjudicaciones y modificaciones 
de obras incluidas igualmente 
en Planes Provinciales; nombra

mientos de técnicos a estos efec
tos y ratificación de Decretos de 
devolución de fianzas.

Quedó enterado y acordó pro
ceder a la tramitación final en 
relación con la concesión de 
ayudas y subvenciones concedi
das por Orden de 31 de octubre 
de 1984 de la Consejería de Pre
sidencia y Administración Terri
torial para la instalación o mejo
ra de medios utilizados en la 
prevención de extinción de in
cendios.

Por otra parte, el presidente de 
la Diputación ha recibido duran
te la mañana de hoy en audien
cia al director de la Academia de 
Intendencia, general Pablo Iran
zo. A continuación fue visitado 
por miembros del Ayuntamiento 
de Las Navas del Marqués, que 
ayer no pudieron hacerlo dado el 
mal estado de las carreteras a 
causa de la nieve,

A las seis de la tarde asistirá el 
presidente a una reunión con la 
coordinadora de parados de Cá
ritas Diocesana.
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Nueva 
Procuradora en 
Piedrahita
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En días pasados ha tomado 
posesión en el Juzgado de Pri
mera Instancia de Piedrahita, la 
nueva procuradora de los Tribu
nales, María del Carmen Valle 
Escudero, hija del corresponsal 
de la Agencia EFE en dicha zona, 
Manuel del Valle García,

El limo, Sr, Juez de Primera 
Instancia e Instrucción del cita
do Partido Judicial, en solemne 
acto público, tomó juramento a 
la nueva procuradora, siendo és
ta apadrinada como es de pre
cepto en este tipo de ceremonias, 
por el también procurador de 
Peñaranda de Bracamonte, Lu
ciano Gómez Gutiérrez,

Los numerosos asistentes, 
abogados, procuradores, amigos 
y familiares, fueron obsequiados 
con un vino español én un res
taurante de la localidad, -

Felicitamos desde estas pági
nas a la nueva procuradora de 
los Tribunales y le .deseamos 
muchos éxitos en el ejercicio de . 
su profesión.

Conferencia de 
Jesús Torbado

Los amigos de las Castillas y 
León han organizado una con
ferencia de Jesús Torbado, hoy 
a las ocho y media de la tarde, 
en la Cámara -de Comercio e 
Industria de Madrid, con moti
vo de ser el acto inaugural de 
dicha asociación.

La nueva asociación “Ami
gos de las Castillas y León”, 
invita al mencionado acto a to
dos los castellanos y leoneses 
que así lo deseen y que en la 
capital de España forman una 
muy numerosa colonia toda 
vez que al hablar de las Casti
llas se hace referencia r>8«s^o 
a las que componen el actual 
mapa autonómico*

Por la libertad de enseñanza 
Por el pacto escolar
Los padres de familia de Avila tenemos un 
compromiso el día 18, domingo, en Madrid

Acude a la manifestación convocada 
la Confederación Católica de Padres 
(CONCAPA).

por

Teléfono de
"EL DIARIO DE AVILA'

21-26-40
(3 líneas)

Anulada Lotería 
de Navidad en 
Santiago de 
Aravalle

La Comisión de Festejos de 
Santiago de Aravalle informa 
mediante la presente nota que 
les ha sido, robada en Bilbao 
una serie de papeletas de lote
ría correspondiente al sorteo 
de Navidad y jugadas en los 
números 18.702 y 61.880.

Por tal motivo quedan anu
ladas las papeletas cuyas parti
cipaciones corresponden a los 
números 2.901 al 3.00Ó de cada 
uno de los números citados.

Salida de autobuses, el domingo a las 9,30 
horas, desde la plaza de Santa Ana,

Reserva de plazas en cualquiera de los 
centros privados de la capital y provincia.

Si quieres cooperar a la Campaña, deposita tu 
donativo en la cuenta corriente 0163249-8, Caja 
General de Ahorros y M. P. de Avila,’ Oficina 
Principal.
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La magia de la marmita, la técnica del aliño y del 
fuego. Los buenos ingredientes, la buena cocina. 

El buen comer.

Alemania; 3 - AVILA Teléf.2110 23
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SupondráJa creación de200jiuesto£detrabajo

Subvención de 156 millones de 
industrias abulenses

En, la reunión mantenida por 
el Comité el pasado 12 de no
viembre de 1984. se acordó in
formar favorablemente a una se
rie de propuestas para subven
ciones a empresas abulenses por 
importe de 156.295.973 pesetas, 
correspondientes a inversiones 
que ascienden a un total de 
629.106.696 pesetas y que impli

Ef S«st Ibfea te bars sentír pasión por iatccnoiegía.
Pastón por «se r^Orísmjemó téeniœ que ha sido 

capaz de desanoUaf un motor con» el Seal System 
Ponche. De alto rendirmemo y bajo consumo. Potente, 
libero, fiable, seguro y sitenctóso.

Pasión por b tecno^a, que Seat, en colaboración 
con los mejores especialistas del mundo, ha sabido 
íitílizar para armonizar las exigendas de ecorromía y 
diseño con la línea más bella.

Pasión por la tecnología que ha sido capaz de 
obtener un a^xovechamiento integral del espado. 
Para ofrecer, en un reducido volumen, la mayor 
amplitud interior de su categoría. Para proporcionarle 
a ustod el máximo grado de confort.

Veoga a tos cojSweslonBJios de la «« ai 
Red Scat y deaeubrad Seat Ibiza. /< 
Descubrirá te pasión por te tecnokw./

MOTOR 1.5
POTENCIA VELOCIDAD CONSUMO GASOLINA

85 CV 175 Kms/h. 4,8 96 NO
MOTOR 1.2 63 CV 155 Kms/h. 4,9 90 NO
DIESEL 1.7 55 CV 150 Kms/h. 5,2 Gas-Oil

Véalo y pruébelo en:

R. YUSTE, S. A. Av. 18 de Julio, 18. AVILA TcI. 22 88 30

Red Seat. La garantía más fuerte.

- 3EAT © a

carán la creación de 219 puestos 
de trabajo.

El Comité Territorial de la 
Gran Area de E.xpansión Indus
trial de Castilla y León, tiene 
como finalidad principal el es
tudio y dictámen de los expe
dientes que se presentan en la 
provincia, para acogerse a los 

LAfíASIONPORLA 
TECNOLOOA

beneficios de la Gran Area de 
Expansión Industrial. Está for
mado por los delegados Territo
riales de las Consejerías de; In
dustria, Energía y Trabajo; Agri
cultura, Ganadería y Montes: 
Obras Públicas y Ordenación del 
Territorio: Presidencia y Admi
nistración Territorial: Transpor
tes, Turismo y Comercio: Econo-

pesetas a
mía y Hacienda; y un funciona
rio de la Delegación Territorial 
de la Consejería de Industria, 
Energía y Trâbajo, que actúa co
mo secretario.

De todo ello daremos más am
plia información en un próximo 
número.

Recuerdos
Mis primeros recuerdos de 

entre tantos y tantos momen
tos vividos en pueblos de la 
provincia, de nuestra provin
cia, son difíciles de esclarecer 
por parte de esta distraída ca
beza que tengo sobre los hom
bros. Han sido tantos y tantas 
veces que mi cerebro se le 
saltan los “chips” y se le cruzan 
los cables, como si fuera un 
ordenador de segunda mano.

Pero aunque no pudiera re
cordarlo por razón de la edad, 
sí estoy seguro de que fue 
Sanchidrián la primera locali
dad que vieron mis ojos cuando 
apenas contaba un mes de vida. 
Después vendrían muchos veranos 
corriendo por las eras sanchi- 
drianas, bailando mi adoles
cencia por San Roque y viendo 
como el pueblo tenía una voca
ción industrial poco corriente 
en tierras de La Moraña.

Sin duda fueron los veranos 
mis mejores aliádos a la hora 
de visitar los pueblos de la 
provincia, como le ocurría y 
aún ocurre a cualquier joven, 
nacido y viviendo en la capital 
de la provincia. De fiesta en 
fiesta —como diría Víctor Ma
nuel- nos salíamos por los 
puntos cardinales de nuestro 
mapa provincial aunque los 
pueblos que se encontraban 
más cerca de Avila sufrieron en 
mayor número nuestras ganas 
de juerga juvenil, pacífica pero 
bulliciosa, como debe ser en 
cualquier celebración patronal 
o simplemente veraniega.

De La Moraña, Arévalo por 
San Vitorino siempre fue una 
meta apetecible; San Cipriano 
o la Virgen del Rosario en Fon
tiveros era objetivo de muchos 
de los abulenses y por aquello 
de las proximidades, Riocaba
do, Las Berlanas y Mingorría, 
también me tuvieron de cliente 
repetidas veces en sus fiestas 
patronales. De El Oso no quiero 
casi acordarme porque en cier
ta ocasión y en mínimo descui
do, me tocó volver a Avila an
dando por el camino de Zorita, 
con el sol saliendo entre el 
barbecho.

De la Sierra, Arenas sobre 
todo, como es natural. Y Gui
sando como capricho personal 
de enamorado. Candeleda co
mo consecuencia perfecta, que 
hasta una vez me fui de Lisboa 
directo por La Vera, hasta llegar 
a Chilla el día de su festividad. 
Las Cinco Villas, por fortuna 
inevitables, y San Esteban del 
Valle como húmedo recuerdo 
porque ha sido el único pueblo 
que siguiendo la tradición de 
años, me tiró a la fuente me
diante la ayuda de sus mozos. 
El Vitor, fue una de las fiestas 
que mejor recuerdo me trae 
siempre.

Casavieja, Piedralaves, Soti
llo y El Tiemblo, donde raro es 
el verano que no pongo mis 
pies, y los carnavales de Ce
breros, temibles para mí cuan
do terminan.

Son muchos los pueblos pa
ra recordarlos en poco espacio, 
pero no puedo dejar fuera a Las 
Navas, sería mucho olvido para 
el sabor de boca que me hace 
volver, como Barco y Piedrahi
ta, donde me pasé una mañana 
corriendo detrás de un cochi
nillo que nos habían rega
lado. Recuerdos.

JUAN RUIZ AYUCAR

MCD 2022-L5



!

EL DIARIO DE AVILA/Jueves, 15 de noviembre de 1984/Página 9 ------ --------------- ----- Castilla-León
Se celebra en Medina del Campo

Primer Táller Nacional de 
Epidemiología Psiquiátrica

Según Ignacio Santos, el cese del director general de Salud no responde 
a un cambio de política _____________ . _____

Conformidad del presidente de la 
Comisión, el abulense José Manuel
Hernández, 
Dirección

FUENSALDAÑA (Valladolid), 
(Efe).—El cese del director ge
neral de Salud Pública y Asis
tencia Primaria de Castilla y 
León, Rafael García del Valle, 
“no responde a un cambio de la 
política sanitaria, sino a una 
profundización en la reforma”.

En este sentido, se manifes
tó el consejero de Bienestar 
Social, Ignacio Santos, en el 
transcurso de su comparecen
cia ante la Comisión cones- 
pondiente de las Cortes de Cas
tilla y León,

El presidente de la Comisión, 
José Manuel Hernández (pro
curador del Grupo Mixto por 
Avila), expresó su conformidad 
con el cese y el posterior nom
bramiento para el cargo de Jo
sé Ramón Luis-Yagüe “siempre 
que no suponga un cambio de 
objetivos”.

A petición de José Manuel 
Hernández, el consejero expu
so un informe sobre la aplica
ción de la orden de 16 de

eon el relevo en la

agosto sobre delimitación de 
zonas básicas de Salud, así 
como de los antecedentes de la 
misma.

Ignacio Santos informó del 
avanzado estado de edición de 
la guía de funcionamiento de 
los Centros de Salud, de los 
transportes al servicio de los 
equipos de Atención Primariay 
de la próxima edición de un 
modelo de historia clínica uni
ficada para todos los Centros.

REGULACION DE TURNOS 
EN MEDICINA RURAL

La regulación de turnos en 
Medicina Rural y la realización 
del equipamiento de los Cen
tros por gestión directa de la 
Consejería de Bienestar Social, 
mediante unos módulos acor
des con la función de cada 
Centro de Salud, fueron tam
bién expuestos por el conse
jero.

A requerimiento del Grupo 
Popular, el Consejero expuso 

otro informe sobre la situación 
de la asistencia pediátrica en la 
Región centrada en la situa
ción por la que atraviesa el 
edificio destinado a hospital 
materno-infantil de Valladolid, 
proyectado para ser de ámbito 
regional y terminado y equipa
do desde 1982.

Sobre una posible apertura 
del hospital, a la que se opone 
el Insalud, Ignacio Santos ma
nifestó que, aunque actual
mente la Consejería de Bienes
tar Social no tiene competen
cias en esta materia, si tuviera 
transferido el Insalud Vñó lo 
abriría en estos momentos, sin 
más”.

Para el consejero, “antes de 
abrir el hospital sería necesaria 
una programación teniendo en 
cuenta las necesidades en esta 
materia de Castilla y León, eva
luando sus recursos, ya que 
está claro que, en estos mo
mentos, el gasto hospitalario 
no debe aumentar”.

Con la intervención del conse
jero de Bienestar Social de la 
Junta de Castilla y León, Ignacio 
Santos, dio comienzo el Primer 
Taller Nacional de Epidemiolo
gía Psiquiátrica que, del 12 al 16 
de noviembre, se desarrolla en el 
Castillo de la Mota de Medina del 
Campo (Valladolid).

Tras esta intervención, en la 
que el consejero de Bienestar 
Social expuso los proyectos de la 
Junta en el área de Salud Mental 
y Asistencia Psiquiátrica de esta 
Comunidad, el Dr. Espino, secre
tario de la Comisión Ministerial, 
y técnicos de la Organización 
Mundial de la Salud explicaron 
los métodos de trabajo a seguir 
para la realización de este Primer 
Taller.

Joan Clos, presidente de la 
Asociación Española de Epide
miología, habló a continuación 
sobre el“Papel de la Epidemiolo
gía en la Acción Sanitaria”. A 
continuación intervino John 
Henderson, de la OMS, con el 
tema “Los servicios de Salud

Mental en Europa”.
El trabajo a desarrollar duran

te estos días va destinado a los 
responsables de los temas de 
Salud Mental y Asistencia Psi
quiátrica de las Comunidades 
Autónomas del Estado español. 
Las conclusiones servirán para 
homologar una serie de criterios 
para la planificación a realzar 
en este área así como de preám
bulo, de cara a nuestra Comuni
dad, para la realización, durante 
los primeros meses del próximo 
año, de unas Jornadas de Epide
miología Psiquiátrica dirigidas a 
todos los profesionales de Salud 
Mental de Castilla y León.

Este Primer Taller Nacional de 
Epidemiología Psiquiátrica está 
organizado por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo, la Organiza
ción Mundial de la Salud y la 
Junta de Castilla y León, y a él 
asisten representantes de todas 
las Comunidades Autónomas, 
del Ministerio de Sanidad y Con
sumo, así como cuatro técnicos 
de la OMS.
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Los empresarios 
de Hostelería 
contra la variante 
de Olmedo

VALLADOLID, {Efe).—Miem
bros del Empresariado vallisole
tano de Hostelería han manifes
tado su rechazo a que la Carrete
ra N-403 deje de pasar por la 
localidad vallisoletana de Ol
medo.

En una reunión con el Conse
jero de Obras Públicas y Ordena
ción del Territorio de la Junta de 
Castilla y León, los empresarios 
vallisoletanos han subrayado 
que, de llevarse a cabo lá varian
te de la citada carretera, sus 
consecuencias serían perjudi
ciales para las industrias de Ol
medo.

Por un volumen próximo a los 75 millones 
de pesetas_______ ___________ _____ _

Concluyó la fírma de los 
acuerdos del Plan de 
Electrificación 
Castellano-Leonés

Con la integración de Distri
buidora Palentina, S.A. al Plan 
de Electrificación de Castilla y 
León mediante un acuerdo —fir
mado por el consejero de Indus
tria, Energía y Trabajo, Dativo 
Martín, y representantes de la 
empresa— ha concluido el pro
ceso de incorporación de las 
empresas distribuidoras de ener
gía en la Comunidad al mencio

José García-Morenó
OFTALMOLOGO 

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS 
Circuito de San Pedro, número 4 (Junto al Grande)

Teléfono: 21 19 82 C.M. n.» 12

SI LE DEBEN DINERO
en cualquier parte de España...

llámenos
Sin compromiso le informaremos

smopoirmn

DETECTIVES PRIVADOS l 246 
____________ (PiPARTAMENTO JURIP<C0|

28010 - MADRID - Dulcinea, 61. Tel. (91) 254 21 49 - Telex 47834

nado Plan, iniciado el pasado 
mes de junio.

La participación compartida 
entre la citada empresa y la 
Consejería de Industria, Energía 
y Trabajo alcanzará para 1984 
un volumen próximo a los 75 
millones de pesetas, cantidad 
que representa un 3,5% del total 
invertido en el Plan de Electrifi
cación de Castilla y León.

José María 
Molina Ariño

MATERNOLOGO DEL 
ESTADO 

OBSTETRICIA-GINECO
LOGIA

C/ Doctor Fléming, 5-2.°
Teléfono: 21 1581 C.S.340

Gabinete
Electrorradiológico

F. TOME
BUSTILLO

Catedral, ll.Teléf.21 19 20
Hora de consulta de 9 a 14.

VP-l

PAGARES DEL TESORO
Tipos de interés medio ponderado 
en la subasta del 8 de Noviembre

A12 meses: 12,42% A 18 meses: 13,09% 
Nueva emisión

Viernes 23 de Noviembre de 1984.
Fecha* de amortización

22 de Noviembre de 1985 (364 días).
23 de Mayo de 1986 (546 días).

Las peticiones de Pagarés deberán ser presentadas 
en el Banco de España antes de las 12 de la mañana del 
martes 20 de Noviembre.

El pago se hará el viernes 23 de Noviembre hasta 
la una del mediodía en la oficina del Banco de España 
donde se presentó la petición.

Si la compra se realiza a través de un intermediario 
financiero, el comprador debe calcular la antelación 
necesaria para que aquél cumpla los horarios y días 
indicados. (Una hora antes en Canarias).

Inversión mínima desde 500.000 pesetas, pero como 
el interés se cobra por diferencia entre el valor nominal 
del Pagaré y el precio de compra, se puede adquirir un 
Pagaré del Tesoro por una cantidad apreciablemente 
menor.

Infonnación
• En Bancos y Cajas de Ahorros.
• En la Caja Postal de Ahorros.
• En todas las oficinas del Banco de España.
• En todas las Sociedades Mediadoras del Mercado 

de Dinero (SMMD).
• En las Juntas Sindicales de las Bolsas de Comercio 

y en los Agentes de Cambio y Bolsa.
• En los despachos de los Corredores Colegiados 

de Comercio.
• En otras entidades delegadas del Tesoro.

TESOIO PUBLICO

MCD 2022-L5
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Karate La Europa de los goles

Campeonato de España de Kumite 
junior masculino y junior y senior 
femenino, en su fase regional

El Verona, equipo revelación 
de la Liga italiana

El próximo domingo día 
18, en el Polideportivo “Ger
mán Herrero”, de Salamanca, 
se celebrará el Campeonato 
Regional de Kumite, junior 
masculino y junior y senior 
femenino. En el mismo po
drán participar todos los ka
ratekas que reúnan los si
guientes requisitos: Ser espa
ñol, en edades comprendidas 
entre 16 y 20 años cumplidos, 
ambos inclusive, pertenecer a 
la Federación Regional Cas
tellano-Leonesa de Karate y 
estar en posesión del cinturón 
Azul, con la licencia debida
mente actualizada del año 
1984.

Las categorías de pesos son 
las siguientes: Ligeros hasta

Clausurado en Burgos el “I Symposium 
de Castilla y León de Instalaciones 
Deportivas”
Asistieron el secretario general y el director general de Juventud y 
Deporte de la Consejería de Educación y Cultura

Las cifras aproximadas de 
inversión en el ámbito territo
rial de la Comunidad Autó
noma durante 1984, se prevé 
ascenderán aproximadamente 
a 2.000 millones de pesetas, 
motivo por el cual a la Con
sejería de Educación y Cultu
ra le ha parecido suficiente
mente importante destinar el 
0,1% de esta cantidad para la 
celebración de unas Jornadas 
en las que se estudia la proble
mática existente en el mo
mento actual en cuanto a 
planificación, construcción y 
gestión de instalaciones de
portivas”, ha dicho el secreta
rio general de la Consejería de 
Educación y Cultura, César 
Estrada en la clausura del 
“I Symposium en Castilla y 
León de instalaciones depor
tivas”, que se ha celebrado en 
Burgos, y que contó con la 
presencia del director general 
de Juventud y Deporte, An
tonio Hernández.

En la última jornada dos 
arquitectos del equipo redac
tor del Plan de Aproximacio
nes sucesivas hablaron sobre 
la problemática de la planifi
cación deportiva en munici

60 kg.; semi-medios de 60 a 
65 kg.; medios de 65 a 70 kg.; 
semi-pesados 70 a 75 kg., y 
pesados más de 75 kg. (en 
todas las categorías se refiere 
a ambos inclusive).

El sistema de competición 
será de Shobu-Sambon (tres 
Ippones), con eliminatoria di
recta sin repesca. El tiempo de 
duración de los combates es 
de 2 minutos y se aplicará el 
nuevo sistema de arbitraje, 
para el que los señores cole
giados han realizado el corres
pondiente curso de actualiza
ción.

El sorteo de los combates se 
realizará en los locales de 
la Federación Castellano- 

pios de Castilla y León y de la 
estructura administrativa y 
técnica para la planificación 
en pequeños rñunicipios.

Posteriormente, el alcalde 
de Valladolid, Tomás Rodrí
guez Bolaños, pronunció una 
conferencia sobre la planifica
ción deportiva para el Cam
peonato del Mundo de Gim
nasia Rítmica de 1985. “Las 
instalaciones del Mundial de 
Gimnasia —dijo el alcalde— 
se han proyectado no pensan
do en el Campeonato del 
Mundo sino en las necesida
des dotacionales de la ciu
dad”.

En la última tarde, Eduar
do Pinero Iglesias, aparejador 
especialista en planeamiento y 
construcción deportiva, expu
so el modo en que las corpo
raciones locales pueden acce
der a Ias subvenciones para la 
construcción de instalaciones 
deportivas, después de la apa
rición del Decreto 112/84 que 
las regula. De acuerdo con 
este decreto, los municipios 
deben solicitar las subvencio
nes conjuntamente con las 
diputaciones provinciales y la 
Junta de Castilla y León, para

Leonesa, calle Duque de la 
Victoria, 3-4^, mañana día 16, 
a las 19,30 horas, al cual 
podrán asistir todos los com
petidores interesados o de
legados que lo deseen.

Las categorías femeninas 
son: Categoría A: menos de 
55 kg.; B: de 55 a 60 kg., y C: 
más de 60 kg. No podrán 
participar las que tengan un 
peso menor de 43 kg., siendo 
la categoría mínima exigida la 
de cinturón verde.

De este campeonato saldrá 
la selección, que representará 
a Castilla-León en la final del 
Campeonato de España que 
se celebrará en Madrid en 
fechas próximas.

que se puedan elaborar planes 
provinciales.

Antes del acto de clausura, 
Luis Millet, arquitecto coor
dinador del área de Instala
ciones e Infraestructura de la 
Oficina Olímpica, habló del 
modelo territorial de la Bar
celona-92. Luis Millet señaló 
que para celebrar los Juegos 
Olímpicos en Barcelona será 
necesario construir 21 nuevas 
instalaciones y que con la 
adaptación, mejora y remode
lación de las 147 existentes se 
cuenta con una apreciable in
fraestructura de partida.

El arquitecto coordinador 
de la Oficina Olímpica añadió 
qué la posible celebración de 
los Juegos Olímpicos va a 
construir un feliz pretexto pa
ra completar la infraestruc
tura de instalaciones depor
tivas en la provincia de Bar
celona.

Teléfono de
"EL DIARIO DE AVILA"

21-26-40
(3 líneas)

No es una casualidad la 
buena campaña que está lle
vando a cabo el Verona en la 
Liga italiana. Desde hace dos 
temporadas estaba jugando 
muy bien y ahora sus ambi
ciones no parecen tener lí
mite.

Su entrenador Oswaldo 
Bagnoli ha logrado un con
junto muy homogéneo en el 
que los dos extranjeros ficha
dos este año han significado 
un acrecentamiento del poder 
ofensivo del que estaba falto 
el Verona.

BRIEGEL, UN 
HOMBRE-FUERZA

Hans Peter Briegel, a sus 29 
años recién cumplidos está 
considerado como uno de los 
mejores zagueros que ha teni
do el fútbol alemán.

Verdadero atleta, capaz de 
subir por la banda y de re
tornar rápidamente a su pues
to, ha sido indiscutible inter
nacional en su país, la R. F. 
Alemana, hasta la llegada de 
Beckenbauer al puesto de se
leccionador.

A Briegel le llaman en Ita
lia, cariñosamente, “Peter 
Panzer” y en verdad es un 
tanque del fútbol moderno.

El entrenador le hace jugar 
muy adelantado entrando por 
la izquierda, de una forma 
muy similar a como mueve 
Miguel Muñoz a Gordillo en 
la selección española.

Su marcaje de Maradona 
en el partido Verona-Nápoles, 
primero de esta temporada, le 
ha proporcionado una excep
cional notoriedad en todo el 
ámbito futbolístico italiano.
UN DANES EN EL EJE 
DEL ATAQUE

Larsen Elkjaer, a sus vein
tiocho años es uno de los 
“trotamundos” del fútbol danés 
que causó una impresión mag
nífica en la Eurocopa de Na
ciones que fue disputada este 
año en Francia.

Su único fallo fue precisa
mente al tirar a las nubes un 
decisivo penalti frente a Espa
ña. Esa mancha o esa desgra
cia impidieron que se le con
siderase como uno de los me
jores jugadores de la Euro- 
copa.

Elkjaer es un delantero cen
tro muy rompedor, capaz de 
hacer perder los nervios a los 
defensores más veteranos.

Aceptable rematador de ca
beza, tiene su mayor habili
dad en su estilo de “acercarse 
al área”, penetrar y molestar 

en la zona donde se crea el 
peligro de gol.

Es verdaderamente intere
sante ver la forma cómo es
te hombre con su juego un 
poco atropellado abre zonas 
de ataque y contribuye al 
buen fútbol de sus compañe
ros de línea.

El entrenador del Verona 
ha calado sus cualidades y las 
está aprovechando muy bien. 
Antes Elkjaer sirvió magnífi
camente a un equipo belga, el 
Lokeren. Y en la actualidad es 
titular indiscutible del reva
lorizado equipo internacional 
de Dinamarca.
EL RESTO DEL EQUIPO

Esta temporada el Verona 
sólo hizo tres fichajes: el de 
los dos extranjeros y el de un 
atacante italiano, Turchetta, 
proveniente del Vareses. Este 
joven jugador de 23 años no 
había jugado hasta ahora en 
Primera División italiana y 
habrá que ver su rendimiento 
a más largo plazo.

El resto del equipo es un 
conjunto coherente pero in- 
termedio.sin grandes figuras, 
pero buena compenetración.

Su equipo ideal sería este:
—Garella; Ferrono, Trice- 

11a, Fontolán y Marangón; 
Briegel, Volpati, Di Gennaro; 
Fanna, Elkjaer y Galderisi. El 
joven Turchetta, aún no tiene 
puesto en el primer equipo, 
indiscutible.
EUROPA PRESS REPORTAJES

CATYMS A
Conoeslonarlo Oflolal de

Motor Ibérica, S. A.
Polígono Industrial Las Hervencias 
Avila. Teléfs.: 22 22 12 < 22 22 16

• TRACTORES EBRO Y MF
• COSECHADORAS
S EMPACADORAS
S GUADAÑADORAS
S MAQUINARIA AGRICOLA
• APEROS
S Y TODA LA GAMA DE CAMIONES 

Y VEHICULOS COMERCIALES
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El rincón de Pacharán Baloncesto

La tempestad 
agua

¿no existe otra solución que la de 
largar a los infantiles lo que los 
otros no quieren?

Pienso sinceramente que exis
te una solución al menos mucho 
más coherente que la apuntada y 
además, podría dejar satisfechos 
a todos.

Escuché repetidamente el 
afán de todos por la enseñanza 
tanto de los jugadores como de 
los propios árbitros recién inicia
dos en el difícil mundo de impar
tir justicia en un retángulo de 
juego; pues bien, que la Comar
cal del Colegio designe como ár
bitros de estos encuentros a los 
mejores hombres, a los más ca
pacitados para que enseñen a 
los jugadores pero, además, que 
lleven como auxiliares en las 
bandas a dos de estos noveles 
que aprenderán y además estarán 
en el terreno de juego intervi
niendo directamente, con lo que 
la Comarcal cumple una doble 
función;Hacer árbitros sin expo
nerles como ocurre ahora, y en
trenar los veteranos.

Por Otra parte, escucho con 
demasiada frecuencia, que los 
árbitros actúan por afición, pues 
bien, que el importe del recibo 
arbitral, que deberá ser el mismo 
que actualmente, se distribuya 
entre el trío ó que lo hagan como 
estimen más oprtuno. ¡Ah! y que 
no se diga aqueilo de que no 
pueden actuar jueces de línea en 
la categoría regional juvenil, que 
eso se puede quedar para aque
llos lugares donde faltan árbi
tros, pero no para donde sobran 
como es el caso actual de nues
tra provincia.

Y, finalmente, que los entre
nadores indiquen a sus mucha
chos que un árbitro no es el 
muñeco de feria, por tanto que 
los respeten y aprendan el bello 
arte del balón en vez de mirar los 
errores del trencilla ¿vale?

Le andaba yo dando a la caja 
tonta en la noche del lunes y tras 
el “ni en vivo, ni en directo” de 
Emilio Aragón le pegué al boton- 
cito de cambio de canal y allí 
ponían una de caballos y afganos 
que era demasiado para mí cuer
po, así que me decidí por el 
cambio y sintonicé la “Radio de 
Aquí” donde ponían un drama; 
los equipos juveniles de fútbol 
al unísono se querían retirar de 
la competición por el hecho de 
que la Comarcal del Colegio de 
Arbitros les tiene más bien harti- 
tos con los árbitros que designa 
para dirigir los encuentros de la 
liga juvenil, (la que llevaba, y no 
sé si sigue llevando, la denomi
nación de Trofeo Diputación 
Provincial, aunque después del 
alarde de los mil duros por año la 
cosa tiene que cambiar por 
fuerza), y que no son otros que 
los que están de reciente estreno 
de pito y, claro, se lo tocan mal a 
los chicos.

Por lo visto, y dado el desastre; 
los técnicos convertidos en im
penitentes plañideras, se perso
naron ante el presidente de la 
Comarcal del Colegio de Arbitros 
y le contaron sus cuitas. El eran 
jefe arbitral contestó, a lo que 
se ve, que algo tendrá que hacer 
con los piteros de nuevo cuño y 
que no dispone de otra categoría 

i más que la de los juveniles para 
que practiquen sus alevines del 

i silbato..
Claro, que ya se sabe aquello 

; de que a grandes males, grandes 
remedios, y aquí, el que se apun- 
tó no fue otro que una solución 

i entre salomónica y bobalicona; 
crear una nueva competición, la 

¡ de infantiles, y endilgarlos a és- 
¡ tos los inexpertos arbitritos; la 
! cuestión no paró.ahí sino que el 
viacrucis continuó su marcha y 
la siguiente visita hizo escala en 
la Delegación Provincial de la 
Federación Territorial Castellana 
de Fútbol, donde se les indicó 
que no había inconveniente en 
crear una competición infantil, 
siempre y cuando existieran más 
de ocho equipos; pero yo me 
pregunto ¿no tiene ya bastantes 
problemas el fútbol abulense?, 

i ¿no participan los infantiles en 
los juegos escolares que intentó 
desnucar doña Carmen Prada?,

en un vaso de Cayó el líder invicto, C.D. Universitario, 
lo que produce un acercamiento de la 
Casa Social Católica

Con la derrota del C.D. Univer
sitario de Salamanca, hasta el 
domingo líder invicto del Grupo 
II de -3.^ División, se ha produci
do una lucha muy interesante en 
los puestos de cabeza, cabeza 
que ahora comparten''ex-aqueo”, 
el C.D. Universitario, Casa de Ga
licia y C.B. Duero, con una derro
ta en su haber; detrás de estos 
tres equipos se encuentran otros 
tres. Casa Social Católica, Le
gumbres Luengo y el María Ba
loncesto, todos ellos con dos 
derrotas. Por otro lado, en las 
últimas posiciones se encuen
tran, el J.T. Ponferrada y el Ami
gos del Baloncesto, con una vic- • 
toria, y en el último lugar el 
Diocesano Avilacta, que aún no 
conoce la victoria.

En la jornada pasada como 
decimos destaca la derrota del 
C.D. Universitario en la cancha 
del Legumbres Luengo por 77-75. 
Esta derrota no es del todo sor
prendente, ya que los leoneses 
tienen en su equipo a tres gran
des jugadores, como vimos aquí, 
en su encuentro con el Diocesa
no Avilacta, y por si esto fuera 
poco en su cancha es muy difícil 
conseguir la victoria.

Otro partido importante fue el 
disputado por los dos equipos de 
Zamora, el C.B. Frinca y el C.B. 
Duero- Victoria para los visitan
tes por 63-77, que les aupa al 
primer lugar, recordemos que es
te equipo fue el que venció a los 
de la Casa Social con aquel ne
fasto arbitraje.

El Casa Social no tuvo ningún 
problema para deshacerse del 
J.T. Ponferrada, al que derrotó 
por 20 puntos de diferencia, 
107-87, en un encuentro intere
sante en la primera parte y más 
flojo en la segunda, con las cosas 
ya sentenciadas por los abulen
ses, lo que les permite acercarse 
de nuevo a los puestos de cabe-

ENCESTADORES DEL CASA SO
CIAL CATOUCA Y DEL 
DIOCESANO AVILACTA

za, donde por plantilla y juego, le 
corresponde.

Como se esperaba, el Dioce- 
sano-Avilacta salió ampliamente 
derrotado en su desplazamiento 
a León, donde se enfrentó al 
Casa de Galicia El resultado final re
fleja la diferencia entre uno y 

otro equipo, pero es de lamentar 
el comportamiento con el equi
po abulense, al que se le pusie
ron todo tipo de inconvenientes 
y problemas por parte de unos y 
ob'os, todo ello con el beneplá
cito de la Federación Vallisole
tana, que este año en el aspecto 
organizativo está dejando bas
tante que desear.

Finalmente, el Amigos del Ba
loncesto caía derrotado en Sala
manca frente al María Balonces
to, por 71-54, derrota que tam
bién se esperaba ya que los sal
mantinos están rindiendo por 
encima de lo esperado, y ahí le 
tenemos en los puestos de ho
nor.

La próxima jornada se presen
ta interesantísima, ya que hay 
choques en la cumbre, como el 
C.D. Universitario-Casa de Gali
cia. en la lucha por el primer 
puesto. Pero para los abulense^, 
el atractivo está en el derby pro
vincial que disputarán en Arenas 
de San Pedro, el Amigos del 
Baloncesto y lá Casa Social Ca
tólica, aunque la superioridad de 
los de la capital, puede hacerse

LUMBRERAS 

notar e imponerse claramente.
Y aquí en Avila, otro interesan

te partido, Diocesano-Avilacta- 
María Baloncesto, encuentro 
que puede suponer la primera 
victoria de "los lecheros” en el 
presente campeonato, ojalá sea 
así, ya que la victoria daría mo-

LUMBRERAS 

ral al equipo, puesto que no es 
agradable perder un domingo sí 
y otro también. Habrá que espe
rar acontecimientos.

J.J.E.

NAVAS (Casa Social), 120 pun
tos; SANTERO (Diocesano Avi
lacta), 100; FERNANDO (Casa So
cial), 95; PEPIN (Diocesano Avi
lacta), 71; VARAS (Casa Social), 
63; MARIANO (Casa Social), 55; 
ARROYO (Casa Social), 50; MA
YORGA (Gasa Social) y JAVIER 
(Diocesano Avilacta), 32; MAR0- 

' TO (Diocesano Avilacta), 29; VI
CENTE (Diocesano Avilacta), 19; 
VARAS (Diocesano Avilacta), 17; 
JESUS (Diocesano Avilacta), 16; . 
ANGEL (Diocesano Avilacta), 14; 
EUSEBIO (Diocesano Avilacta) y 
ANTOLIN (Casa Social), 12; RA
FAEL (Casa Social), 8; MICHEL 
(Diocesano Avilacta), 6; RAMON 
(Diocesano Avilacta) y CGUCHI 
^asa Social), 4; CESAR (Casa So
cial), 3.
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Felipe González: “No he recibido ni un 
sólo marco de SPD”

El Consejo de Ministros fijó los 
requisitos de ayuda a la Prensa

MADRID (Efe).—El Pre
sidente del Gobierno negó 
ayer ante el Pleno del Con
greso, haber recibido un sólo 
marco del Partido Socialde
mócrata alemán, ni del Con
sorcio Flick, ni de la Funda
ción Ebert,

Pare Alianza Popular, pri
mer partido de la oposición, 
los interrogantes sobre el “ca
so Flick” han aumentado tras

la intervención del Jefe del 
Gobierno.

UNA COMISION 
INVESTIGARA SOBRE LA 
FINANCIACION DE LOS 
PARTIDOS

MADRID, (Efe).—El Ple
no del Congreso de los Dipu
tados aprobó ayer la creación 
de una Comisión especial par-

Unión Eléctrica Fenosa, S. A.
AVILA

CORTE DE CORRIENTE
Ponemos en conocimiento de nuestros clientes, 

que con motivo de realizar reparaciones de urgen
cia en nuestras instalaciones de Alta Tensión, se 
suspenderá el servicio el próximo día 18 de los 
corrientres, a las horas y sectores que a continua
ción se indican:

DE 10 a 12 horas. LINEA A. T. 15 KV. AREVALO- 
BARRIO DE LA ESTACION, afectando a los siguien
tes centros de transformación:

"Barrio Estación” y varios centros de transfor
mación intemperies de propiedad particular y que 
toman servicio de esta línea.

Avila, 15 de noviembre de 1984.

lamentaría encargada de in
vestigar la financiación de los 
Partidos políticos.

Esta Comisión, propugna
da por el grupo socialista en 
una proposición no de ley, 
investigará también cuantas 
irregularidades, corrupciones 
o tráfico de influencias se 
conozcan en la Administra
ción Local o la del Estado,

MADRID, (Efe).—El Con
sejo de Ministros aprobó un 
decreto que desarrolla la Ley 
de Ayudas a las Empresas 
Periodísticas y Agencias In
formativas a fin de facilitar el 
saneamiento de su situación 
económica.

El Gobierno español auto
rizó también la concesión de 
varios créditos con cargo al 
Fondo de Ayuda al Desarro
llo (FAD) por un importe

Unión Eléctrica Fenosa, S. A.
ZONA SEGOVIA - AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes, 
que con motivo de realizar reparaciones de urgen
cia en nuestras instalaciones de M.T. se suspende
rá el servicio el próximo DOMINGO DIA 18 del 
presente mes, a las horas y sectores que a conti
nuación se indican:

DE 8,30 a 14 HORAS.— LINEA A. T. ARENAS - 
CANDELEDA. Afectando a las siguientes locali
dades.

Candeleda, Poyales del Hoyo y El Raso, Centro 
de Formación Profesional de Arenas de San Pedro, 
así como centros de transformación particulares,' 
de la zona afectada.

Avila, 13 de noviembre de 1984.

global aproximado de 2.500 
millones de pesetas, para los 
Estados de Cuba, Angola y 
Túnez. Cuba recibirá dos cré
ditos por vafor de 1.100 mi
llones de pesetas (8.898.300 
dólares canadienses).

Uno de 2.250.000 dólares 
canadienses está destinado a 
financiar las exportaciones es
pañolas con destino al pro
grama de desarrollo educati
vo en Cuba,

Los trabajadores 
cortaron los 
principales accesos 
a Bilbao

BILBAO (Efe).—Varios de 
los principales accesos a Bil
bao fueron cortados ayer por 
trabajadores de astilleros que, 
desde hace varias semanas 
desarrollan acciones de pro
testa contra la reconversión 
naval.

Fraga responde a 
Felipe González 
sobre la OTAN

MADRID, (Efe).— Plena 
integración militar de España 
en la OTAN y oposición al 
referéndum, son los puntos 
básicos de respuesta de Ma
nuel Fraga al Presidente Feli
pe González sobre su oferta 
de diálogo en torno a la Alian
za Atlántica.

Doña Josefa
LA SEÑORA

González-Cañas Resina
VDA. DE DON LUIS DUQUE LOPEZ 
HABILITADA DE CLASES PASIVAS 

FALLECIO EN AVILA AYER MIERCOLES DIA 14 
A líos 91 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ

Sus hijos María del Pilar (Vda. de Rovira) y Carlos Duque González-Cañas (gestor 
administrativo); hijas políticas Mercedes Costales Barutell (Vda. de D. César Duque) y 
Rosario Alegre García; hermana Teófila (Vda. de García Rivera); nietos, bisnietos, sobrinos, 
primos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

La conducción del cadáver tuvo lugar en la tarde del día de hoy, desde el Tanatorio de Servicios 
Funerarios “Antonio Alvarez”, de esta ciudad, a la iglesia parroquial de San Juan Bautista, donde 
se celebró solemne misa de corpore insepulto. Terminada la santa misa recibió cristiana sepultura 
en el Cementerio Católico de Avila.

Domicilio familiar: Plaza de Pedro Dávila, 6. Avila, 15 de noviembre de 1984.
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Intensas” sesiones exploratorias España-CEE
armamentos

Pr se

la de SIEMPRE!

FINANZAS

SE VENDEMadrid1

Información: Tlf. 983/292157

REEMBOLSO VOLUNTARIO EN EfECTlVO

Esta fabulosa película le da la clave para entender

ocurridos enlos últimos acontecimientos

INDIALA

REEMBOLSO POR SORTEO EN EFECTIVO

ÜN ACÓNTECMIBNTO

GANDHI
o

Atención horarios

DOMINGO: 8,30

LA PIERDA!¡NO SESl NO LA VIO TODAVIA
SI LA VIO ¡SABOREELA DESPACIO!

UNION ELEGTRIGA-FENOSA, SI

CINE AVENIDA

S
1

Banco Pastor
Banco Central

Buena edificabilidad 
Precio interesante

í

à 
c-

Banco Hispano Americano 
Banco Urquijo Unión

OBUGACIONES SIMPLES CONVERTIBLES, 5.* SE
RIE, DE FUERZAS ELECTRICAS DEL NOROESTE, 
SA., EMISION 6 DICIEMPRE 1969

1 f 
: a

Li

5

RAFAEL LOPEZ 
JIMENEZ

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS-
Consulta diaria previa 

petición de hora 
Paseo de San Roque 19. 3.“ 

Teléfono 22-44-61
C.M. n.° 50

Estas operaciones podrán efectuarse en cualquiera de las 
casas centrales y sucursales de las siguientes entidades;

Banco Español de Crédito Banco de Bilbao
Banco de Santander - Banco de Vizcaya

Madrid, 8 de noviembre de 1984.

El secretario del Consejo de Administración.

JOSE ESTEBAN ANTON 
PODOLOGO

AFECCIONES DE LOS PIES

R
Vi

®S

Manuel VENTERO ALONSO
Plaza del Teniente Arévalo, 7 - Telf. 21 29 33 - AVILA

E

C.M. n.° 43

auto escuela nH SEGUROS

E'

BRUSELAS, (Efe).— La 
lueva fase de “intensas” sesio- 
les de trabajo para la “clarifi- 
ación de posturas” í'on el fin 
le acelerar la negociación pa- 
a la adhesión de España a la

CEE empezaron ayer en Bru
selas con una reunión “tripar
tita”.

El secretario de Estado es
pañol para las Relaciones con 
la CEE, Manuel Marín, man-

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
INSTITUTO NACIONAL

DE LA SALUD
DIRECCION PROVINCIAL DE AVILA 

SUSPENSION DEL SABADO HOSPITALARIO
Por razones ajenas a la voluntad de este Organismo. 

suspenden los actos programados bajo el título de "SABADO 
HOSPITALARIO", previstos para el día 17 del actual, que orga
nizaba esta Dirección Provincial en colaboración con la Escuela 
de Gerencia Hospitalaria.

Lo que se comunica para general conocimiento.
1 Avila, 14 de noviembre de 1984.

EL DIRECTOR PROVINCIAL, 
José-Ramón Luis Yagüe Sánchez.

tuvo un encuentro con el pre
sidente del Consejo de la 
CEE, Peter Barry, y el vice
presidente de la Comisión de 
la CEE, Lorenzo Natali.

Una nueva 
“condición” para 
el ingreso de 
España en la CEE

LONDRES, (Efe).— El 
portavoz laborista de Asuntos 
Europeos, George Foulkes, 
pidió hoy que la firma de un 
Tratado de extradición hispa
no-británico sea una condi
ción para la adhesión de Es
paña a la CEE,

El parlamentario afirmó al 
Gobierno, en la Cámara de 
los Comunes, que la oposi
ción “comparte el generaliza
do escándalo de la opinión 
británica de que los delin
cuentes puedan buscar refugio

En cumplimiento de las estipulaciones contenidas en la 
escritura pública de emisión de las Obligaciones simples 
convertibles, 5.’ serie, puestas en circulación por Fuerzas 
Eléctricas del Noroeste, S.A. (hoy Unión Eléctrica-Fenosa, 
S.A.), en diciembre de 1969, se pone en conocimiento de los 
señores obligacionistas que pueden optar a la amortiza
ción de sus títulos en las siguientes condiciones:

Los señores obligacionistas que así lo deseen, podrán 
solicitar entre el 16 de noviembre y el 5 de diciembre de 
1984 el reembolso en efectivo de sus títulos, a través de las 
entidades mediadoras que se indican posteriormente.

El reembolso se efectuará a partir del día 6 de diciembre, a 
la par, contra entrega de las Obligaciones, con su Póliza en 
Bolsa.

Transcurrido el plazo anteriormente reseñado para que los 
señores obligacionistas soliciten el reembolso voluntario 
en efectivo de sus títulos, serán amortizadas también por 
reembolso en efectivo, a la par, y por sorteo, un tercio de las 
Obligaciones que se encuentren en circulación, de lo cual 
se dará oportuno aviso para conocimiento de los señores 
obligacionistas.
Los títulos amortizados, tanto por reembolso voluntario 
como por sorteo, deberán traer unidos los cupones 31 y 
siguientes.

Confederación Española de Cajas de Ahorros 
, Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Madrid 

Caja Postal de Ahorros

RAFAEL MARIN PEREZ
Médico Dentista

Consulta: Alfonso de Montalvo, 1. Avila. Telf.: 22 66 78
Tardes de 5 a 8 

PREVIA PETICION DE HORA

—-----------------------------------Extranjero
EE. UU. reitera la oferta de 
negociar sobre 
antisatélites

VIERNES:
SABADO:

WASHINGTON, (Efe).— 
Estados Unidos reiteró que 
está dispuesto a discutir una 
moratoria en la realización de 
pruebas de armamentos anti
satélites con la Unión Sovié
tica.

Solar céntrico 
zona sur

8,30
5,30 y 9,30

No obstante la Administra
ción Reagan expresó nueva
mente su rechazó a la pro
puesta soviética para que Es
tados Unidos adopte la mora
toria antes de iniciar negocia
ciones sobre el tema.

VE 13 ASCO

—Pies planos, cavos...
—Ortopedia.

Plantillas a medida, 
ortosis, prótesis, etc. 
Consulta diaria previa 
petición de hora 
Teléfono: 22 98 38.
Paseo San Roque, 29 - 2.” D.

VP-8.
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Programas de Ws
PARA HOY

PRIMERA CADENA
15,35: WESTGATE.

Episodio 21.
Nuevamente Grant y Galloway ma
nipulan la dirección de la West
gate en ausencia de Warren.

16,30: LA TARDE.
17,25: UN PAIS DE SAGITA

RIO.

17,50: ¡HOLA CHICOS!
17,55: BARRIO SESAMO.
18,25: EL KIOSCO.
18,50: INFORMATIVO RE

GIONAL.
19,05: MICKY Y DONALD.
19,30: DISCO-VISTO.
20,00: DE PELICULA.

“Dos semanas de cine”.
La Mostra de Cine Mediterráneo 
de Valencia y la Semana Inter
nacional de Cine de Valladolid.

20,30: TELEDIARIO.
21,05: “NINETTE Y UN SE

ÑOR DE MURCIA”.
Episodio 3.
Intérpretes: Victoria Vera, Juanjo 
Menéndez e Ismael Merlo.

21,40: AH1 TE QUIERO VER.
22,45: PAISAJE CON FIGU

RAS.
“Jorge Manrique”.

23,35: TELEDIARIO 3.
23,45: TELEDEPORTE.
23,55: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA Y LEON.
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
19,10: PUESTA A PUNTO.
19,30: GIMNASIA RITMICA.

Desde Viena, campeonato de Eu
ropa.

21,00: FILA 7.
22,05: CINE CLUB.

Ciclo: Jean Renoir.
“La regla del juego”.

00,15: TELEDIARIO 4.
00,45: DESPEDIDA Y CIERRE

PARA MAÑANA
PRIMERA CADENA
13,30: CARTA DE AJUSTE. 
14,00: PROGRAMA DE CO

BERTURA REGIONAL.
14,55: CONEXION CON LA 

PROGRAMACION NACIONAL.
15,00: TELEDIARIO.
15,35: WESTGATE.
16,30: LA TARDE.
17,30: AL GALOPE.
18,00: ¡HOLA CHICOS!
18,10: BARRIO SESAMO.

“El amigo invisible”.
18,35: EL INSPECTOR ARDI

LLA.
19,05: INFORMATIVO JUVE- 

NIL-NOSOTROS.
19,30: GIMNASIA RITMICA. 

“Campeonato de Europa”.
“20,30: TELEDIARIO.
21,05: “UN, DOS, TRES...”
22,40: RETORNO A BRIDES

HEAD.
“Un anzuelo invisible”.
Con motivo de la huelga general de 
1926, Charles regresa a Inglaterra, 
para luchar contra los huelguistas. 
En uno de los grupos se encuentra , 
con su antiguo compañero de Ox
ford.

23,40: TELEDIARIO.
23,50: TELEDEPORTE.
24,00: GIMNASIA RITMICA. 

Desde Viena, Campeonato de Eu
ropa.

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA Y LEON.
15,15: CARTA DE AJUSTE.
15,30: EL COMPORTAMIEN

TO DE LOS ANIMALES. 
“Viviendo juntos”.

16,25: MINDER.
“El bebedor de cerveza”.

17,15: IMAGENES DEL CINE 
MUDO.
“Variété”.

17,45; GIMNASIA RITMICA. 
Campeonato de Europa.
Desde Viena.

19,05: FORMATOS.
19,35; LA CLAVE.

El tema de hoy es: “Alemania”, 
¿una o dos?

24,00: TELEDIARIO.

ALQUILERES
—Se alquila piso. Calle La Cruz, 
20. Tlf. 22 51 41.
—Se alquilan pisos. Tlf. 22 02 82.

—Se alquila tienda ultrama
rinos. Bien situada. Telf.; 2.13196. 
—Alquilo local céntrico. Teléfo
no 22 17 08.

COCHES VENTA j

MERCADO DE OCASION TRAC
TORES Y MAQUINARIA

Cosechadora Claas Henator. 
FURGONETAS
Ebro F-108 varias, buen estado.
Ebro F-260. -
Mercedes 1200 y 1000 varias 
buen estado.
Sava 5-4, buen estado.
TURISMOS
Seat.124 Ranchera.
Renault R-12 Ranchera.

CATYMSA

PERDIDAS
— Pérdida gafas graduadas de 
niña, desde colegio Las Nieves a 
C/ Cardenal Cisneros. Llamar te
léfono 22 11 79.

í PISOS VENTA !

—Vendo piso céntrico muy am
plio, exterior, garaje. 7.000,000. 
3.000.000 entrada. Resto 10 años. 
Telf. 22 24 33.
—Se vende piso. Ramón y Cajal, 
8. Razón; Bar La Estrella. Telé
fono 22 65 34.
—Vendo apartamento, con gara
je y trastero. Avda. Portugal. Te
léfono 22 10 87.

COMERCIAL

ROCHA
C/ Arévalo, 2. Teléf.: 22 30 66
ELECTRODOMESTICOS

DE CALIDAD

A. E. G.
LAVADORAS-COCINAS 

FRIGORIFICOS-LAV/^PLATOS 
—SERVICIO TECNICO-

NAVE-ALMACEN

C

Polígono I. “Las Hervenciás”.
Teléfonos 22 22 12, 22 22 16 

AVILA.

ENSÉÑANZA !

—ENSEÑANZAS ESCRIBANO.- 
Peluquería masculina y femeni
na, queda abierta matrícula 3.® 
cürso para todas las alumnas que 
lo deseen. Plazas limitadas; ne
cesitamos modelos. Vara del Rey, 
1. Avila. 21 16 70.

CONCESIONARIOS IpLo 
PARA AVILA ^B™

OFERTAS !
—¿Quiere usted cercar? Venta 
toda clase de materiales. (Mallas, 
palos tratados, alambres espino, 
etc.). Ferretería Llorente. Villa
castín (Segovia). Telf. 10 71 10.

—Camisas caballero actualidad, 
calidad, precios increibles desde 
700 Ptas. venta solo comercian
tes. Infórmese teléfono (986) 
21 66 16 Vigo.

—CERCÀD0S REQUES: Cerra
miento de fincas. Venta de mate 
riales. Asesoramiento y monta
jes. Teléfono; 136. Fuentemila
nos (Segovia).

BOLSOS:

PACO 
LOBO JflIJU

Farmacias en servicio de urgencias
Hoy jueves, día 15. Don Dionisio Simón Pinto. Plaza del Rollo, 15. 

Teléfono 223234.
Mañana viernes, día 16. Don José Gutiérrez García. Plaza de la 

Victoria, 10. Teléfono 211312.
Para la dispensación de recetas en las Farmacias de Servicio 

de Urgencia, entre las 11 de la noche y las 7 de la mañana, es 
requisito indispensable ir acompañados de la Policía Municipal, 
para lo cual llamarán al teléfono: 21 11 88.

Electrónica 
AVILA 

ELECTRODOMESTICOS 

BALAY 
KELVIIMATOR 

FAGOR 
AGNI

Avda. José Antonio, 15 
Teléfono: 22 33 33 

AVILA

orí 11111 H11 LLinii ijjj 
m i LI 111111 n 1 í imi-m

Radiocadena 
Española [^ 
ONDA MEDIA 1.503 KHz.

PROGRAMAS PARA MAÑANA DIA 16
00,00: Madrugada en RC-Avila. 02,00: Tutti frutti. 03,00: 

Una voz, un amigo. 06,00: Despertador regional. 07,00: Castilla 
y León a las 7. 08,00: España a las ocho. 09,00: La Carátula. 
10,00: La radio de aquí. 12,00: Los favoritos. 13,00: Informa
tivo Regional. 13,30: Noticias en Avila. 14,00: Diario hablado. 
14,40: Micrófono deportivo. 15,00: Tomando café. 15,30: 
Compre, cambie, venda. 16,00: Así, simplemente. 18,00: Radio 
Región. 19,00: Apueste por una; 20,00: La hora deportiva. 
21,00: Radiodeporte. 22,00: Fútbol sala. 23,00: Onda joven.

TRABAJO
—Necesito empleada hogar in
terna, para atender señor mayor 
solo. Preferible señora 50-55 
años. Tardes, 3 horas libres. Telé
fono 22 25 05.
—Necesito empleada hogar, ex
terna, joven. 22 76 75. 8 a 11 
noche.

TRASPASOS
—Traspaso tienda de frutos se
cos. Llamar horas comercio ai 
22 89 25.

VENTAS
—Se vende parcela de 60.000 
m/2 en zona industrial de “LAS 
HERVENCIAS”. Información te
léfono 21 26 49 y 21 22 22.
—Vendo máquina de tricotar' 
con programador. Buen precio. 
Telf. 22 42 62.

—SE VENDE, postes de hormi
gón armado para cercado de fin
cas. Tlf. 918-22 03 33.

h Aviso a 
nuestros

anunciantes
i Rogamos a nuestros anun-
1 ciantes nos reniitan sus 

originales de publicidad 
lo más tarde a las.24 horas 
del día anterior a su pu

blicación.

Teléfono de
"EL DIARIO DE AVILA'

21-26-40
(3 líneas)

antena s de radio, s.a.
F. M. ESTEREO 94.2

PROGRAMAS PARA MAÑANA DIA 16
24,00: Supergarcía en la hora cero. 1,30: Polvo de estrellas. 4,00: 

Informativo. 4,02: Repetición de volver a empezar. 5,30: Repetición de 
Supergarcía en la hora cero. 7,00: El primero de la mañana. 8,30: Avila 
ciudad abierta. 9,00: Informativo. 9,10: Viva la gente. 10,30: Vamos de 
compras. 10,45: Viva la gente. 12,00: Informativo. 12,05: Antena de 
Avila. 14,30: Avance de Crónica 3. 14,33: Antena de Avila —De
porte 3—. 15,00; Crónica 3. 15,30: Volver a empezar. 17,00: Informati
vo. 17,05; Los 33 de Antena 3. 21,00: Informativo. 21,08; Barbacoa. 
22,00: Informativo. 22,03; La salud es lo que importa. 23,00: Hora cero.

NOTA.—Coincidiendo con las señales horarias hay noticias durante las 
24 horas del día.

• 250 metros cuadrados.
• 25 AÑOS PARA PAGAR
• Primeras 120 mensuali

dades de: 50.000 pts.
• En otro caso: Vd. pro

pone la forma de pago.
• Se admiten otras fincas 

como parte del pago. 
Tlf. 22 13 38.

.Hospital.....................
Cruz Roja Española.

AmbuTáncias dç la Dirección' 
Provincial de la Salud .. .

Urgencias de la Seguridad So
cial.... ; .....................

Ambulatorio de la Avenida 
José Antonio. Teléf.;.. .

ORDEN PUBLICO
Policía..................................
Comisaría..............................
Policía Nacional................
Guardia Civil.......................
GuardiaCivildeTráfico.......
Patrulla rural de la Guardia

Civil..................................
Policía Municipal.........

COMUNICACIONES
Telégrafos............................

'R.E.N.F.E.................................
TELE-RUTA.........................

TAXIS (Parada)
Plaza de Sta. Teresa.........

Estación................................
Nocturno..............................

BOMBEROS

221600
224848
222850

drai 
cía 1 
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algi 
vert 
sior 
dig(

J 
ala 
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cán 
ciéi 
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do 
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do 
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AGENDA 
TELEFONOS DE URGENCIA 

CENTROS SANITARIOS

221400

212999

220044

091

Se 
iel o 
3alat 
3resa 
su o 
3pue

La 
iiasl

2202331:
220199 
224400 i 20, m 
221888TiSCt 

anali
221100 Bii
211188 i Jfjfj

222000
220188

i sílab 
ri ag 
vient

(91)4417222, ^gua

211959
to de 
fica

22O149< aquí 
211188 ¡ capti 

rit,y
ParqUte..............................211080

ARENAS DE SAN PEDRO
^iuz Roja......... ......... 370098
Guardia Civil....................... 370004
Ambulancias....................... 370048

y370220
Policía Municipal..............  370069

AREVALO
Cruz Roja.............................. 300864
Guardia Civil....................... •300011
Cuartelillo de la Policía Mu

nicipal . : ... . ............ 300092
Ambulancias....................... 300881

BARCO DE AVILA
Guardia Civil.............. . . . . 340010
Ambulancias '....................... 340336

Y 340221

PIEDRAHITA
Guardia Civil....................... 360022
Ambulancias....................... 360260

LAS NAVAS DEL MARQUES
Guardia Civil....................... 8970009
Cruz Roja.............................. 371466

ELTIEMBLO
Guardia Civil......................... (91)8625027
Ambulancias................ .. (91)8625430

OCASO, S. A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas-Carretera 
Avila- Madrid, s/n.

Telf. Ambulancias 
21 12 20 y 2 2 22 50
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otra vez “Juan José” (y 11)
6 (Conclusión)

Y ésto es lo que ocurre. El 
if drama pasional es consecuen- 

cia de la crisis laboral. Cuando 
^Í se agudizan los problemas so- 

ciales y económicos, aumenta 
^^ la actividad delictiva e incluso 
u algunos parados pueden con- 
1L vertirse en delincuentes oca- 
n sionales. si es que no en men- 

digos.
It Juan José no ve otra salida 
11 a la falta de traba)o que el robo, 
n Termina, naturalmente, en la 
c cárcel. La carta de Andrés, di- 
n ciéndole que Rosa vive con 
’( Paco, algo que se venía gest^n- 
( do desde hacía algún tiempo y 
e que, a lo mejor, hubiese ocurri

do —Rosa no era precisamente 
d la doncella de Orleáns— sin 

problema social, es “patética” 
u y, una vez más, se mezcla el 
a analfabetismo con el senti- 
e miento. Juan José se escapa de 
c la cárcel y mata a los dos.

■ Los ugetistas de hoy no ra
zonan así la falta de puestos de 
trabajo. No están de acuerdo 
con la política laboral del Go
bierno, pero tienen mayor ca
pacidad de aguante y más de
seo de diálogo. No hay más que 
oír á Nicolás Redondo: “Bueno, 
los temas del acuerdo social, 
son complejos y, consiguien
temente, laboriosos, pero yo 
diría también que coincidimos 
en algunos aspectos muy inte
resantes y genéricos, en los que 
será fácil llegar a un consenso: 
consiguientemente, las conver
saciones están resultando po
sitivas”.

Volviendo a la obra, en su 
tiempo, tuvo una indudable re
percusión social y hasta una 
justificación socioeconómica, 
si dejamos a un lado los pro
blemas morales que plantea.

No es previsible lo que hoy 
hubiese hecho Juan José. Todo 
es muy distinto. Pero una vez 

mezclados lo social, lo econó
mico y lo sentimental, en cual
quier tiempo, en cualquier mo
mento. puede surgir lo impre
visto. “Juan José”, no lo olvi
demos. es. ante todo, un drama 
humano.

De lo que no cabe duda es 
que “Juan José” se ha conver
tido hoy en una grave acusa
ción, en un “boomerang” para 
el partido socialista, sostene
dor de promesas utópicas, sin 
pensar en el más allá de la 
victoria electoral.

“Juan José” es hoy todo lo 
contrario de lo que fue en su 
día. Un símbolo representativo 
dé tres millones de parados, 
sólo que ahora del lado de la 
reacción política socialista, de 
la Otra orilla. “Juan José”, eso 
sí, sigue siendo un “hermoso 
drama social”.

Alfonso SOTO BARDERÀS

El tiempo

Más inestable por el tercio 
norte de la Península

MADRID, 15 (Efe).—Cubierto y con lluvias que se 
intensificarán en la región gallega predice para hoy el 
Instituto Nacional de Meteorología.

Abundante nubosidad con precipitaciones que tam
bién aumentarán durante el día en las demás regiones de 
la vertiente cantábrica ^ atlántica.

Nubosidad variable en el resto de España con riesgo de 
algún chubasco vespertino. Las temperaturas serán 
suaves.

Pronóstico para mañana viernes: cielo muy nuboso 
con precipitaciones en Galicia, Cantábrico, Pirineos, 
cuenca del Duero y alto Ebro.

Nubosidad variable en las demás regiones peninsulares 
con posibilidad de chubascos aislados. Temperaturas 
moderadamente bajas.

Durante la pasada noche ha llovido débilmente en 
Galicia, Cantábrico y en algunos puntos de Cataluña.

Otra versión sobre el origen de
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la palabra
Se ha escrito mucho acerca 

lel origen hidrogeológico de la 
)alabra “Madrid”, y quisiera ex- 
nesar mi opinión pues creo que 
iu origen es completamente 
)puesto.

La explicación referida por Lla
nas Madurga (que es la “oficial”) 
m su comunicación en Cimbra 
lel mes de abril de 1984, página 
JO, me ha animado a escribir esta 
iiscusión sobre este tema que ya 
inalicé hace años.

Bien está que la palabra Ma
drid se reconozca que lleva la 
sílaba Ma, que tiene relación con 
íl agua. Se dice que Madrid pro
viene de Massera, Madre de las 
■Vguas (ABC, domingo 25 de ene
ro de 1981), de Mayrat, que signi- 
ica Galería de Captación, y de 
iquí al sitio o lugar donde hay 
captaciones que se le llame May- 
rit, y de Mayrit, decir que viene la

Madrid
palabra Madrid. También está 
bien que el Manzanares se le 
quiera hacer río, aunque ello nos 
cueste a todos muchos miles de 
millones de pesetas. Hay que 
reconocer que hay deseos hídri
cos filológicos e ingenieriles en 
Madrid. Sin embargo para anali
zar su origen hemos de buscar 
sus fuentes en'el idioma árabe 
sirio. Según parece los primeros 
pobladores árabes de España 
eran de origen sirio, y por lo 
tanto muchos nombres de luga
res tendrán su origen en el árabe 
hablado entonces en Siria.

La palabra Madrid, para em
pezar, tiene una partícula nega
tiva’ MA, que significa no, des
provisto, carente. En otra acep
ción, mencionada más arriba, sig
nifica agua y de aquí proviene la 
forma de la letra M, primera letra 
de Ma, pues la M al principio se 

la hizo con más líneas quebradas 
representando las olas del mar, 
el movimiento del agua. Después 
se fue simplificando hasta que 
quedó solo con dos crestas de 
ola.

La palabra Madrid puede pro
ceder en principio del verbo JA- 
RAD, y de aquí MAJROUD. Estas 
palabras tienen varios significa
dos, todos relacionados con algo 
desprovisto, desolado, cortado. 
Se aplica Majroud a cuando un 
campo de trigo, yerba, árboles..., 
ha sido cortado, talado; y que tal 
situación haya ocurrido por la 
acción de animales, insectos... o 
el hombre. La palabra JARAD, 
con Alef en la A intermedia, tiene 
también un. significado como 
sustantivo, pues significa lan
gosta, animal devastador de co
sechas.
Manuel Mateos, Ing. de C.C. y P.

CARTELERA 
OFRECIDA POR

Chocolates Cafés
P.° Don Carmelo, 26 Teléf: 22 05 91

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 .53). 8 y 10,30. 
“TRAGEDIA SEXUAL DE UNA MENOR”. (Clasifica
da “S”).

i.
REYES CATOLICOS (Telf. 21 31 70). 8 y 10,45: 

“PORKY’S IL— Al día siguiente”. (Mayores de 18 
años).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Teléf. 22 00 20) 8 y 
10,45. “LA CRIPTA”. (Mayores de 18 años).

BINGOS.
Casino Abulense.—Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 

madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

PA SA TIEMPOS Por Eulalio MORENO GARCIA

SOLUCIONES

A la sopa de letras
Núms. 13, 14, 15 y 16

SOPAS DE LETRAS
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CRUCIGRAMA NUMERO 5

HORIZONTALES.—1: Localidad meridional francesa. Nombre 
ruso.—2: Objetos. Emperador.—3: Letra doble. Roedor. Nota mu
sical.—4: Abreviatura de amperio. Río ruso. Estç día.—5; Prepa- 
vida. Perro de cierta raza.—6: Terminación verbal. Preposición 
inseparable.—7: País asiático. Utilizado.—8: Se derrumba. Pre
posición. Río gallego.—9: Lengua provenzal. Punto cardinal. Artícu
lo.—10: Reverberación del Sol. Tacaña.—11: Cure. Poco poblada.

23 24

L OS A\^
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AL CRUCIGRAMA 
Núm. 4

1: Sem. Ces.—2: Asta. 
Roer.—3: TR. Arcos. Ám.— 
4: Ors. Ira. Asa.—5; Seis. O. 
Eter.—6: Tártaro.—7: Asón. 
A. Alto.—8: Las Alá. Orí.—9: 
IC. Apodo. Ar.—10: Allí. 
Ejes.—11: Oes. Nos.

PRUBIOCAN 
AA T E R B N U 0 
T R N I D I E R T 
NMOETSETR 
UACOTCONI 
PECSAEDEP 
J I A R M E L I A 
NCONTRPAE 
BCAJOASOD

BELACABAT 
OOLOSDREO 
L M Q A E U D A R 
LCRUDASTE 
I E R A I S M A C 
TFCIELRAI 
I IRAPELCN 
PON TUR BAE 
ARODA M UF C

EN CADA UNA DE LAS CUATRO SOPAS DE LETRAS PODRA 
LOCALIZARSE 7 COSAS RELACIONADAS CON EL TABACO.

VERTICALES.—1: Quiebra. Sangre de los dioses.—2: Princi
pio, canon. Vienes al mundo.—3: En los coches islandeses. Le es 
posible. Matrícula provincial.—4: Antiguo emperador ruso. Prefi
jo que significa triple. Impar.—5: Tostada. Arrasé.—6: En los co
ches de Toledo. Acudir.—7: Organización para la conservación 
de la naturaleza. Pringar.—8: Acércate aquí. Artículo, femenino 
y plural. La primera mujer.—9: Campeón. Leguminosas de vaina 
parecida a la algarroba. Contracción.—10: Río español. Regalara. 
11: Descarga eléctrica en las tormentas. Recipiente de cocina.
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LUMBRERAS. Domingo Cornejo, propietario de la pieza, según la sentencia judicial.Los turistas no pueden retratarse ya sobre el toro de La Romarina. LUMBRERAS.

¿Ejercerá el derecho de tanteo la Junta de Castilla y León?

£1 toro de ‘tLa Romarina” a subasta con un 
precio de salida de 3 millones de pesetas
• La cifra es inferior a la que en su día se quiso cobrar al Ayuntamiento de Avila

Avila. JatVier LUMBRERAS.

La noticia de la próxima su
basta del toro celtibérico de 
San Miguel de Serrezuela, en la 
sala madrileña Durán, con un 
precio de salida de tres millo
nes de pesetas, vuelve a traer a 
la actualidad abulense el caso 
de esta hermosa pieza de grani
to. muestra del arte de pasadas 
civilizaciones que se asenta
ron en tierras que hoy sort de 
nuestra provincia y parte im
portante de un patrimonio cul
tural que Avila pierde por una 
sentencia judicial, que tal vez 
hubiera tenido un signo distin
to si otras partes interesadas 
hubieran prestado mayor aten
ción al caso. El toro de “la 
Romarina” fue retirado de la 
isleta que ocupó desde el año 
1969. frente al jardín de San 
Antonio, el día 30 del pasado 
mes de julio, a las seis y media 
de la tarde. Cuando una grúa 
izó la pieza y la depositó en un 
camión, quedaba ejecutada la 
sentencia según la cual su pro
pietario. Domingo Cornejo 
Sánchez, podía llevarse lo que 
era suyo y hacer lo que 
pareciera más conveniente.

le

A SUBASTA. EN TRES 
MILLONES

Domingo Cornejo pretendía 
del Ayuntamiento de Avila la 
cantidad de veinte millones de 
pesetas para que el toro conti-

Camisería 
Géneros de punto

EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 
— PRECIOS—

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

nuara en el lugar en que fue 
instalado en el año 1969, cuan
do fue trasladado a Avila por 
los investigadores abulenses 
que le descubrieron formando 
parte de un muro de sepera-. 
ción entre dos fincas en San 
Miguel de Serrezuela. El Ayun
tamiento. por su parte, ofreció 
dos millones. El asunto pasó a 
los Tribunales, sin que en nin
gún momento interviniera la 
Consejería de Educación y Cul
tura de la Junta de Castilla y 
León, que se limitó a manifes
tar, una vez retirado el toro, que 
tenía intención de ejercer el 
derecho de tanteo para su com
pra, acogiéndose a la ley del 
Patrimonio.

Posteriormente, el caso tuvo 
algunas ramificaciones que, no 
obstante, no cambiaron en na
da la situación. En EL DIARIO 
DE AVILA se recibió la llamada 
de Desiderio Gayo, residente 
en Ibiza, quien manifestó que 
él y sus hermanos, como here
deros de Juan Gayo García, 
eran los propietarios de la fin
ca “La Mata del Toro”, lindante 
con la de “La Romarina”, en 
San Miguel de Serrezuela, y en 
cuyo muro de separación se 
hallaba el toro. Desiderio Gayo 
manifestó a este periódico que 
unos años atrás había recibido 
de Domingo Cornejo una carta 
en la que pedía que él y sus 
hermanos renunciasen a sus 
derechos sobre el toro. La fa
milia Gayo decidió no contes-

TEODORO
Teófilo Córdova Porras

ESPECIALISTA EN TRAUMATOLOGIA Y CIRUGIA 
ORTOPEDICA

Consulta diaria excepto sábados. De 10 a 1
C/ Padre Victoriano, 5. 1." 1

Teléfono: 22 37 82 Avila C.M. 26

tar a Domingo Cornejo y una
ves enterados de que éste se 
había llevado el toro de Avila, 
manifdestaron que pondrían el 
asunto en manos de los aboga
dos.

Surgió también el caso del 
contratista de obras abulense 
Fernando Martín Blázquez, que 
dos años antes de ser traslada
do el toro a Avila había pagado 
a Domingo Cornejo dos mil 
quinientas pesetas por el toro. 
Era la mitad del precio que se 
estableció para su venta. Fer
nando Martín no llegó a pagar 
la segunda mitad, porque re
nunció a su derecho al ser 
rescatada la pieza y trasladada 
a Avila. No obstante, el contra
tista no encontró el recibo del 
pago efectuado, por lo que no 
puede llevar a cabo ninguna 
acción en defensa de sus dere
chos.

El día 30 de agosto último, 
publicaba EL DIARIO DE AVI
LA una carta de Domingo Cor
nejo en la que entre otras cosas 
dice: “En 1969 tenía las tierras 
sembradas con el trabajo de 
todo un año y sin mi consenti
miento y sin respetar el tre
mendo sacrificio del trabajo 
de un hombre honrado, enfer
mo del corazón, irrumpieron 
en mi pequeña tierra sembra
da.;. Ese año, mi familia no tuvo 
esa recolección indispensable 
para su sustento”. Comentan
do estas afirmaciones, uno de 
los investigadores abulenses 

que participó en el rescate, el 
profesor Rafael López Trujilla
no. dijo sencillamente: “me 
gustaría saber cuándo se hace 
la recolección en San Miguel 
de Serrezuela”. Parece ser que 
cuando se llevó a cabo el res
cate del toro, se esperó a que no 
hubiera cosechas sin recoger 
que pudieran dañarse.'
DERECHO DEL DESCUBRIDOR 

Queda un asunto adicional: 
el de la cantidad a la que tiene 
derecho el descubridor, en ca
so de venta, que parece ser que 
es del cinco por ciento. El des
cubridor del toro de La Roma
rina no puede reclamar ningu
na cantidad, si llega a venderse. 
porque falleció hace varios 
años. Pero algunos derechos 
tendrán sus herederos.

Sin que conozcamos la si
tuación en que se encuentran 
las gestiones de Desiderio Ga
yo y su familia (que parecen ser 
los que tienen mayores posibi
lidades de reclamar parte de su 
Dropiedad) se anuncia la su
basta del toro celtibérico de 
San Miguel de Serrezuela. En 

■ tres millones de pesetas como 
precio de salida, cantidad muy 
inferior a la pretendida por 
Domingo Cornejo ante el Ayun
tamiento de Avila. Ahora, falta 
también saber si previamente a 
la subasta, la Consejería de 
Educación y Cultura de la Jun
ta de Castilla y León ejercerá, 
como era su intención, el dere
cho de tanteo.

Mesa redonda 
sobre la 
incorporación de 
España a la 
Comunidad 
Económica 
Europea

Dentro del programa de For
mación Empresarial que lleva a 
cabo la Cámara de Comercio e 
Industria de Avila, en colabora
ción con la Consejería de Indus
tria y Energía de la Junta de 
Castilla y León, para el viernes, 
16 de noviembre actual, a las 
ocho dé la tarde, en la sede de la 
propia Cámara, está prevista la 
celebración de una mesa redon
da sobre el tema “LAS PYMES 
ANTE_LA INCORPORACION DE 
ESPAÑA A LA C.E.E.”, en la que 
actuará de ponente don Manuel 
Alba, profesor de la Cámara de 
Comercio de Madrid y ya cono
cido del empresariado abulense 
por su actuación en varias accio
nes formativas.

Los empresarios que deseen 
asistir a esta mesa deberán for
malizar su inscripción en la Se
cretaría de la Cámara.

Según informó la 
presidenta de la 
organización al 
gobernador________
UNICEF 
recaudará fondos 
para la población 
infantil de Etiopía

A las diez de esta mañana el 
gobernador civil de la provincia 
ha recibido en su despacho a la 
presidenta y miembros de UNI
CEF en Avila. El motivo de su 
visita fue exponer al gobernador 
que ante el grave problema que 
padece la población infantil de 
Etiopía a causa de la sequía que 
desde hace varios años padece 
dichó país, la mencionada orga
nización va a realizar en Avila una 
campaña de recaudación de fon
dos destinados a paliar tal pro
blema.

A las once de la mañana el 
gobernador fue visitado por un 
concejal del Ayuntamiento de El 
Ranaco. Seguidamente tuvo lu
gar la habitual Comisión Provin
cial de Góbiemo.

La Asociación de Panaderos 
Abulenses visitó al gobernador 
en su despacho a las seis de la 
tarde. El motivo de su audiencia 
está motivado por la problemá
tica del descanso semanal.

Finalmente, a las nueve y me
dia de la noche, tendrá lugar en 
el restaurante “El Fogón de Santa 
Teresa”, una cena coloquio a la 
que junto con el gobernador, 
asistirán el alcalde de la ciudad y 
el presidente de la Diputación. 
Dicha cena está organizada por 
la emisora de radio “Antena-3”.

MARY - PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34

(Pasaje Caja de Ahorros)
y Comuneros de Castilla, 10 AVILA
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